

TITULARES LOCALES

Pide COE respetar resultados de la elección

El Consejo de Organismos Empresariales (COE) hizo un llamado para que los diferentes partidos políticos y coaliciones respeten los resultados de la elección del próximo 7 de julio, destacó su presidente Sergio Curro y Martínez. (El Sol de Puebla)

Moreno Valle se burla y saquea a los poblanos

Si algo ha caracterizado al gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas es el despilfarro excesivo de recursos públicos, y no precisamente en obras en beneficio de la ciudadanía o en abatir la pobreza que tanto aqueja al estado; no, más bien los millones de pesos saqueados del erario se han destinado en "festejos" y principalmente, promoción de su imagen. (Heraldo)

Será de concreto hidráulico la 11

El Gobernador del Estado, Rafael Moreno Valle y el presidente Municipal, Eduardo Rivera Pérez, pusieron en marcha los trabajos de pavimentación con concreto hidráulico de la Avenida 11 Norte-Sur con una inversión de más de 211 millones de pesos. (Síntesis)

Asesinan al ex rector de la UAP, Samuel Malpica

Oscar Samuel Malpica, ex rector de la UAP, se convirtió en otra víctima más de la inseguridad que prevalece en Puebla tras ser ejecutado de un disparo de arma de fuego en el homotorax derecho cuando camina cerca de su casa, la noche de 2 de Julio, a manos de un sujeto o dos sujetos por le momento desconocidos, quienes se dieron a la fuga. (Intolerancia Digital)

Agüera lucra electoralmente con el homicidio de Malpica

Ayer por la noche fue asesinado el ex rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, Samuel Malpica Uribe, quien recibió un impacto de bala a la altura del tórax en su costado derecho. Alrededor de las 10:23 de la noche el Centro de Emergencia y Respuesta Inmediata (CERI) recibió una llamada en que se notificaba la ubicación de un hombre herido con arma de fuego, en la colonia San Manuel. (Cambio)

Trabajare de la mano con EPN y RMV: Gali Fayad

Antonio Gali Fayad, abanderado de la coalición Puebla Unida por la alcaldía capitalina, aseguró que el gobierno que encabece tendrá total coordinación con los gobiernos federal y estatal, además de ser un presidente municipal con inclusión y con equilibrio. (Milenio digital)

El IEE, omiso ante anomalías del proceso electoral

Este miércoles concluirán las campañas en Puebla sin que el Instituto Electoral del Estado (IEE) impusiera una sanción a los partidos políticos y coaliciones acusados de violar la normativa electoral con la colocación de propaganda impresa en la vía pública. (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES

Advierten móvil político en crimen de Samuel Malpica

La Procuraduría General de Justicia (PGJ) abrió una investigación sobre el crimen del ex rector de la BUAP, Samuel Malpica Uribe, en la que la principal hipótesis es que se trata de una venganza de tipo político, al parecer porque este miércoles iniciaría una huelga de hambre tras denunciar la existencia de una red de corrupción al interior de la universidad poblana. (e-consulta)

Asesinan al exrector de la UAP Samuel Malpica afuera de su domicilio

De un balazo en el tórax fue asesinado la noche de este martes, Samuel Oscar Malpica Uribe, de 58 años de edad, quien fuera exrector de la Universidad Autónoma de Puebla (UAP). Sujetos desconocidos lo interceptaron afuera de su domicilio, en la colonia San Manuel de esta capital. (Periódico digital)

Vega Rayet desobedece a Peña Nieto; mete las manos en elección

De acuerdo al portal del periódico Cambio, el delegado de la Sedesol (Gobierno federal), Juan Manuel Vega Rayet, confirmó que los recursos de la dependencia a su cargo se utilizan para fines proselitistas, lo que incurre en un delito electoral. (Contraparte)

Graban a delegado de Sedesol en Puebla operando a favor del PRI

El delegado de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) en Puebla, Juan Manuel Vega Rayet, surte de recursos públicos a los candidatos del PRI. Así se advierte en un audio difundido la tarde de este martes por el diario Cambio, en el que el funcionario federal conversa con un desconocido sobre su intervención en el proceso electoral en el estado. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES

Dan un respiro a Michoacán

La región michoacana de Tierra Caliente tiene una tensa calma por la presencia del Ejército que ha permitido a los pobladores retomar actividades. (Reforma)

Denuncia PAN ante PGR a castro Trenti

El coordinador panista, Jorge Luis Preciado y los senadores Víctor Hermosillo y Laura Angélica Rojas, presentaron una denuncia contra Fernando Trenti por delitos de ejercicio indebido de servicio público y tráfico de influencias entre otros (El Universal)

No tolerare la interferencia en comicios: Peña

El presidente Enrique Peña Nieto advirtió que no tolerará la injerencia de funcionarios federales en las elecciones del próximo domingo en 14 estados. "No se permitirá ni se tolerará que ningún funcionario federal interfiera en los procesos electorales", advirtió al ofrecer que su gobierno actuará para que haya transparencia, equidad y legalidad en los comicios. (Milenio digital)

Merma de ingresos, origen del déficit en el IMSS

Tuvieron que pasar 12 días en los que hubo versiones encontradas, especulaciones e incertidumbre, para que la mañana de este miércoles los jóvenes que mantenían tomada la rectoría de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) entregaran el edificio, dejando atrás los temores de gran parte de la comunidad de que el conflicto se resolviera con la entrada de la fuerza pública a Ciudad Universitaria. (La Jornada)

Alianza del Pacífico, apertura total en 15 años

El 8.2% restante de las fracciones arancelarias sufrirá una desgravación hasta el plazo pactado debido a la sensibilidad comercial de los sectores económicos involucrados. (El Economista Digital)

En Guerrero, comando allana casas y se lleva a 17 personas

Individuos armados secuestraron a 17 personas en el municipio de Cocula, Guerrero, informó el alcalde de este municipio, César Miguel Peñalosa. Entrevistado en Chilpancingo, al acudir a una reunión con autoridades del estado, el edil señaló que entre estos 17 plagiados se encuentran dos estudiantes del Colegio de Bachilleres y tres mujeres. (Crónica Digital)

Peña: no se tolerará injerencia; exige respeto a comicios

El presidente Enrique Peña Nieto aseguró que el gobierno federal trabaja en el ámbito de su competencia para asegurar equidad, legalidad y transparencia en las elecciones locales del próximo domingo 7 de julio en 14 estados de la República. (Excélsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE

INTOLERANCIA

- El concreto hidráulico en Puebla, llegó para quedarse: Eduardo Rivera "El concreto hidráulico llegó para quedarse en Puebla", dijo el presidente municipal Eduardo Rivera tras poner en marcha la pavimentación con concreto hidráulico en la 11 Norte-Sur. Rivera Pérez precisó que con la aplicación de concreto hidráulico en la vialidad las próximas seis administraciones municipales podrán generar un ahorro en el mantenimiento de la avenida, pues aseguró que la durabilidad del material que garantizan los constructores es de por lo menos 20 años. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=110415

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- La once norte-sur será pavimentada con concreto hidráulico La pavimentación con concreto hidráulico de la avenida 11 norte-sur, es un gran proyecto de más de 12 kilómetros que es posible por la colaboración, entre los distintos niveles de gobierno, y constituye un paso más en la transformación de Puebla, señaló el gobernador Rafael Moreno Valle al presenciar el inicio de esta obra. En compañía del edil, Eduardo Rivera Pérez, el secretario de Infraestructura, José Cabalán Macari Álvaro, el presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso local, diputado Mario Riestra Piña, y las legisladoras Denisse Ortiz Pérez, Josefina Buxadé Castelán y María Isabel Ortiz Mantilla. (Héctor Gómez)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/52636

RETO DIARIO

- RMV inicia pavimentación con concreto hidráulico de la 11 Norte-Sur La pavimentación con concreto hidráulico de la avenida 11 Norte-Sur es un gran proyecto de más de 12 kilómetros que es posible por la colaboración, entre los distintos niveles de gobierno, y constituye un paso más en la transformación de Puebla, señaló el gobernador Rafael Moreno Valle al presenciar el inicio de esta obra. En compañía del edil, Eduardo

Rivera Pérez, el secretario de Infraestructura, José Cabalán Macari Álvaro, el presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso local, diputado Mario Riestra Piña, y las legisladoras Denisse Ortiz Pérez, Josefina Buxadé Castelán y María Isabel Ortiz Mantilla, así como cientos de habitantes de la capital poblana Moreno Valle destacó que se pondrá especial atención no sólo en la calidad, sino para mantener adecuadamente informada a la ciudadanía sobre las vías alternas y la ejecución de los trabajos, y que conforme se terminen se abrirán los tramos correspondientes. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=41838:rmv-inicia-pavimentaci%C3%B3n-con-concreto-hidr%C3%A1ulico-de-la-11-norte-sur&Itemid=126

NG PUEBLA

- Arranca obra de concreto hidráulico en 11 norte-sur

El gobernador del estado Rafael Moreno Valle Rosas y el alcalde de la capital poblana Eduardo Rivera Pérez, encabezaron el inicio de la pavimentación con concreto hidráulico de la Avenida 11 norte-sur, que tendrá una inversión de 211 millones de pesos. En el acto protocolario, Moreno Valle pronunció que esta obra será un proyecto integral que beneficiará a la población que diariamente transita por esta vialidad y que incluirá a largo plazo un sistema de Red de Transporte Articulado (RUTA). (Gabriela García Guzmán)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/58705arranca-obra-de-concreto-hidr%C3%A1ulico-en-11-norte-sur#.UdPyyr2v5KY>

INFORMACIÓN DEL GABINETE

INTOLERANCIA

- 500 infracciones diarias se aplican a conductores distraídos

En la capital poblana se ha incrementado el número de accidentes automovilísticos ocasionados por distractores, como el uso de celulares, ir discutiendo con los hijos y casos de mujeres que se maquillan durante la conducción de su vehículo. De hecho, al mes se registran alrededor de 650 accidentes automovilísticos, de los cuales por lo menos 30 por ciento tiene que ver con distractores de los conductores que, aun cuando están prohibidos, hacen uso de los mismos. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=110414

INTOLERANCIA

- Alcaldía no dará permisos de construcción del teleférico

La Secretaría de Desarrollo Urbano del ayuntamiento no entregará la licencia de construcción para la continuación del teleférico hasta que no se "destrabe" el conflicto legal que hay entre el gobierno del estado y el Instituto Nacional de Antropología e Historia. De hecho, la obra del teleférico carece de toda legalidad debido a que hasta la fecha no se ha entregado la liberación de la licencia por parte de la autoridad municipal para su continuación. Al respecto, el titular de la dependencia, Felipe Velázquez Gutiérrez, precisó que hasta el momento el ayuntamiento no ha recibido la notificación del juez sobre el término del proceso y el fallo del juzgado. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=110412

LA JORNADA DE ORIENTE

- Fracasa operativo federal en La Cuchilla para decomisar piratería

El ayuntamiento y el gobierno del estado iniciaron este martes las obras para la modernización de pavimento con concreto hidráulico de la avenida 11 Norte-Sur, de la 20 a 151 Poniente, es decir, de la zona del Museo de los Ferrocarriles hasta Castillotla, en un tramo aproximado de 12 kilómetros. Durante la primera etapa de construcción se intervendrá la superficie que comprende el tramo desde la avenida 20 a 25 Poniente; esto significa que serán intervenidos 33 mil 504 metros cuadrados y 2 mil 196 metros lineales de construcción. Las obras continuarán por los próximos cuatro meses y el gobierno capitalino pidió paciencia a los automovilistas y comerciantes. (Javier Puga)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/07/03/fracasa-operativo-federal-en-la-cuchilla-para-decomisar-pirateria/>

MILENIO

- Celebra Enrique Agüera apoyo de sindicalizados del ayuntamiento

El candidato de la coalición 5 de Mayo a presidente municipal de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, celebró el respaldo que dieron los trabajadores del Sindicato del Ayuntamiento de Puebla y su líder Israel Pacheco Velázquez. A cuatro días de la jornada electoral, el exrector de la BUAP también fue respaldado por cuatro candidatos a diputados locales del Partido del Trabajo (PT), quienes al igual que el abanderado a la alcaldía, pidieron emitir un voto útil a favor del priista. Al despedirse de vecinos de la Unidad Habitacional de Xilotzingo, el abanderado de la coalición PRI-PVEM estuvo acompañado por el candidato a diputado Héctor Sulaimán Safi y por la senadora Blanca Alcalá Ruiz. (Cirilo Calderón)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/1e6624c44b524e3c12d1723a9d11667a>

E-CONSULTA

- Sin ocupar, locales entregados hace 2 meses en el mercado 5 de Mayo

Desde hace dos meses la secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas municipal, terminó los trabajos de reconstrucción de los casi 100 locales del mercado 5 de Mayo que resultaron dañados por el incendio provocado el año pasado por un corto circuito, sin tener conocimiento de los motivos por lo que no han sido ocupados. El responsable de la dependencia, Felipe Velázquez Gutiérrez, indicó que su labor aparentemente ha concluido, al cubrir las especificaciones de cada lugar afectado que le fueron dictaminadas por la aseguradora y los propios afectados. (Genaro Munguía)

<http://www.e-consulta.com/nota/2013-07-02/ciudad/sin-ocupar-locales-entregados-hace-2-meses-en-el-mercado-5-de-mayo>

RETO DIARIO

- Votos del Sindicato del Ayuntamiento no definirán elección: Gali

El candidato a la presidencia municipal por la coalición Puebla Unida, José Antonio Gali Fayad, aseguró que será respetuoso de las decisiones de los diferentes gremios, esto después que, presuntamente, el líder del Sindicato Único de Empleados y Trabajadores del Honorable Ayuntamiento de Puebla (SUETHAPIP), Israel Pacheco Velázquez, pidió a su equipo de trabajo votar por el abanderado por la coalición 5 de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez. Este martes, en entrevista, el candidato aliancista, rechazó que los votos de los más de dos mil trabajadores sindicalizados de la Comuna repercutirán en el resultado del próximo domingo 7 de julio. (Dulce Gómez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=47883&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Votos-del-Sindicato-del-Ayuntamiento-no-definiran-eleccion:-Gali>

NG PUEBLA

- **Violencia de locatarios frustra operativo contra piratería: SSPTM**

A causa de la oposición y reacción violenta de algunos locatarios del mercado de La Cuchilla se frustró el operativo para decomisar piratería, que se ejecutaría en el lugar, encabezado por la Procuraduría General de Justicia, admitió Amadeo Lara Terrón, secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal. El encargado de las obras en el municipio puntualizó que elementos de la policía municipal sólo fueron llamados para dar seguridad perimetral, por lo que al presentarse esta situación -como medida de precaución- se procedió al retiro de los mismos. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/58747violencia-de-locatarios-frustra-operativo-contra-pirateria-ssptm#.UdPyIb2v5KY>

NG PUEBLA

- **Ayuntamiento espera fallo de juez para dar permisos al Teleférico**

El Ayuntamiento Capitalino está a la espera de conocer el fallo que otorgó el juez primero de distrito al Gobierno del Estado para continuar con la obra del Teleférico y con base a este se determinará si se libera la licencia de construcción, informó Felipe Velázquez Gutiérrez, secretario de Desarrollo Urbano y Obra Pública. En entrevista, especificó que analizarán los términos bajo los cuales se emitió este amparo -que permite al gobierno del estado seguir con la colocación de las torres- para saber cuál será el procedimiento a seguir por parte del municipio. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/58740ayuntamiento-espera-fallo-de-juez-para-dar-permisos-al-teleférico#.UdPyf72v5KY>

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

EL SOL DE PUEBLA

- **Ex policías exigen reinstalación en sus puestos o liquidación con base a la ley**
- Policías estatales y municipales que fueron dados de baja desde agosto de 2012, exigieron una vez más a las autoridades de ambos niveles de gobierno a que acaten las sentencias que jueces federales dictaminaron para otorgar los amparos a favor de los ex agentes para ser reinstalados en sus puestos de trabajo. En conferencia de prensa, los afectados señalaron que se trata de más de cien amparos que ganaron ante la justicia federal, luego de interponer las quejas respectivas por concepto de despido injustificado al comprobar que fueron cesados sin causa alguna, aunque en el discurso sus superiores habían argumentado que no pasaron la prueba de confianza. (Víctor Gutiérrez, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3039101.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **"Roba" sistema de cobro electrónico de RUTA**

Más de 250 pobladores de San Bernardino Tlaxcalancingo han sido víctimas de los "robos hormiga" que realiza el sistema electrónico de cobro de la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA), informó Teódulo Alejandro Cuaya, integrante del Comité Ciudadano en esta junta auxiliar, perteneciente a este municipio. Ventiló que en esta comunidad muchos usuarios del metrobús han solicitado la intervención del Comité Ciudadano para frenar los abusos que representantes de este nuevo sistema de transporte efectúan a través de las tarjetas de prepago. Calificó como ideal que los conductores de las unidades del metrobús

aceptaran pagos en efectivo, como actualmente lo hacen aquellas conformadas en las diferentes rutas alimentadoras. (Norma Marcial)
<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3040025.htm>

INTOLERANCIA

- Costarán más de 3 mil mdp las líneas 2 y 3 de RUTA
Costará más de 3 mil millones de pesos el proyecto del sistema de Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA) en sus rutas 2 y 3 para la 11 Norte-Sur y 16 de Septiembre-bulevar 5 de Mayo, respectivamente. Así lo revela el estudio presentado por el gobierno de Puebla a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), en poder de Intolerancia Diario. La situación ha mantenido en la zozobra a miles de personas, entre transportistas y choferes, quienes realizarán una manifestación este miércoles, luego de haber visto el desempleo generado por la línea uno de la RUTA por la desaparición de unidades y derroteros, además de no darse información detallada. (Jorge Castillo)
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=110413

LA JORNADA DE ORIENTE

- Asesinan al ex rector de la UAP, Samuel Malpica Uribe en Jardines de San Manuel
El ex rector de la Universidad Autónoma de Puebla Samuel Malpica Uribe fue asesinado la noche de este martes en las inmediaciones de un parque en el fraccionamiento Jardines de San Manuel, colonia en la que tuvo su domicilio durante más de 30 años. Las primeras versiones indican que Malpica fue atacado y se escucharon un par de detonaciones. Fuentes de la Procuraduría General de Justicia (PGJ) dijeron que al menos dos impactos de bala pudieron haber segado la vida del también investigador, aunque advirtieron que habría que esperar la autopsia de ley para conocer los motivos precisos del fallecimiento. (Martín Hernández)
<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/07/03/asesinan-al-ex-rector-de-la-uap-samuel-malpica-uribe-en-jardines-de-san-manuel/>

PERIODICO DIGITAL

- Se regulariza el servicio de la Red Urbana de Transporte Articulado
A 24 horas de que estallara el conflicto con la empresa ATT Maximus, los concesionarios de la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA), que comanda Miguel Ángel Aceves Mendoza, aseguraron que se restableció el sistema de cobro en los paraderos. Por su parte, la Secretaría de Transportes informa que la RUTA operó con normalidad desde las primeras horas de este martes, al cien por ciento de sus capacidades, ofreciendo un servicio óptimo y operativo a los usuarios a lo largo del trayecto que comprende 36 paraderos y dos terminales: Chachapa y Tlaxcalancingo. (Pilar Bravo)
http://periodicodigital.com.mx/notas/se_regulariza_el_servicio_de_la_red_urbana_de_transporte_articulado#.UdNIUL02VRs

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- Pronostica SMN lluvias en Puebla por tormenta Dalila
El Servicio Meteorológico Nacional (SMN), pronosticó lluvias para el estado de Puebla en las próximas horas, de chubasco a precipitaciones fuertes por la tormenta tropical Dalila. El pronóstico es para los estados de Yucatán, Campeche, Chihuahua, Coahuila, Colima, Jalisco, México, Michoacán, Morelos, Nuevo León, Oaxaca, Puebla, Quintana Roo, Tamaulipas y Zacatecas. En ese sentido, el Servicio Meteorológico nuevamente hizo la recomendación a

las autoridades a monitorear el clima y a tener preparado al personal de Protección Civil Estatal. (Héctor Hernández)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/52634

PUEBLA ON LINE

- RUTA opera al 100% pese a irregularidades de concesionaria

Pese a las inconformidades generadas por la falta de pago a la empresa encargada de cobrar en los paraderos de RUTA, las autoridades del transporte en Puebla han cumplido con la tarea que les fue encomendada. De hecho, este martes durante las primeras horas, se garantizó el servicio al 100% en todo el sistema, según pudo constatar Puebla On Line durante un recorrido por los paraderos y terminales de RUTA. Fuentes de la Secretaría del Transporte señalaron que aquellos que en su momento confundieron la función de la dependencia por el actuar de una empresa particular, hoy debe quedarles claro que la única concesión que se ha otorgado en relación a la operación de la Red Urbana de Transporte Articulado, es para la prestación del Servicio de Transporte Público Masivo en el corredor troncal y sus alimentadoras. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=41852:ruta-operal-100-pese-a-irregularidades-de-concesionaria&Itemid=125

RETO DIARIO

- RUTA operó este martes de forma normal, luego de manifestaciones de empleados
- La Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA) operó hoy de manera normal, esto después que ayer empleados y directivos de la empresa se manifestaron por el adeudo de 3 millones de pesos por parte del fideicomiso que dirige el sistema, así lo dio a conocer, Eduardo Muciño, director de Operaciones de ATT Maximus. El representante de ATT, manifestó que este lunes sostuvieron una reunión con la Secretaría de Transportes (ST) donde se acordó un programa de pagos para cubrir el adeudo antes mencionado, por ello, el día de hoy los cajeros de RUTA regresaron a trabajar. (Samantha Páez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=47898&-Noticias-Puebla-En-Segundo-RUTA-opero-este-martes-de-forma-normal,-luego-de-manifestaciones-de-empleados>

RETO DIARIO

- Ex policías estatales anuncian voto de castigo contra Puebla Unida

Debido a los contantes despidos de trabajadores del gobierno del estado, así como de policías de la Secretaría de Seguridad Pública, encabezada por Facundo Rosas Rosas, la ex agente, Susana Nieves Murrieta, anunció que de cara a los comicios del 7 de julio habrá voto de castigo para la coalición Puebla Unida, representada por el candidato a la presidencia municipal, José Antonio Gali Fayad. La ex policía estatal, recordó que en 2010 durante la campaña del entonces candidato a la gubernatura, Rafael Moreno Valle, éste aseguró que no despediría a nadie en su administración. No obstante, afirmó que en lo que va de su gobierno dejaron sus funciones más de seis mil burócratas, incluidos, policías estatales y municipales. (Dulce Gómez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=47896&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ex-policias-estatales-anuncian-voto-de-castigo-contr-Puebla-Unida>

NG PUEBLA

- Reubican a 65 reos en Ceresos de Puebla

La Secretaría de Seguridad Pública Estatal ha efectuado 65 traslados de internos hacia diferentes penales tanto de Puebla como de otros estados. El traslado más reciente se efectuó la madrugada de este martes 2 de julio e incluyó a 32 internos procedentes de los penales de San Miguel y Cholula que se canalizaron hacia el Cereso de Tepexi de Rodríguez. Los trasladados cumplen sentencias por delitos como secuestro, homicidio y violación. Para el operativo de reubicación se involucró a personal de la Dirección General de Centros de Reinserción Social, elementos de la Policía Estatal Preventiva y Policía Estatal Vial. (Redacción)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/58763reubican-65-reos-en-ceresos-de-puebla#.UdPx2r2v5KY>

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO

Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- La noche de este martes fue asesinado a las puertas de su domicilio el ex Rector de BUAP Samuel Malpica los lamentables hechos se registraron en la colonia San Manuel entre la calle Circunvalación y Río Nazas el ex Rector Malpica fue asesinado de un certero disparo al pecho.
- El Gobierno corregirá deficiencias del Periférico e iniciara la aplicación de la foto multa pero todavía no aplican.
- La Policía Municipal se deslinda de la quema de la patrulla esta madrugada en la zona de la cuchilla la madrugada de este día martes.
- La comuna avisa a comerciantes sobre el cierre parcial de la 11 norte sur por pavimento hidráulico que atestiguaron el Gobernador Rafael Moreno Valle y el alcalde Eduardo Rivera Pérez.
- Comerciantes impiden el cateo de la cuchilla se registro conato de bronca y los Municipales se retiraron ayer a esta hora.
- El Sistema de Transporte RUTA vuelve a la normalidad la empresa ATT Maximus retoma el control de este sistema de transporte ayer cerraron intermitentemente la carretada Federal a Acajete en ambos sentidos en demanda que se construye un Hospital en esa localidad y no en Tepetzala finalmente la carretera quedo abierta.

Fernando Canales

Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- Ayer alrededor de las 10:30 fue asesinado el ex rector de la BUAP, Samuel Malpica, esto a las puertas de su domicilio, por el momento se desconoce el móvil del crimen, su ex esposa afirma que el día de hoy Samuel Malpica iniciaría una huelga de hambre en una protesta por la red de corrupción que denunció hace 15 días como existe al interior de la BUAP, en un momento más le leeré completo el boletín de la SGG, lamentable el asunto, porque enrarece el clima y en el sentido de la red de corrupción al interior de la BUAP y eso usted sabe lo que implica, ya de aquí para adelante serán las autoridades las que investiguen, personalmente lamento mucho la muerte de Samuel Malpica.
- El secretario de Infraestructura Cabalan Macari informa de avances en la iluminación del periférico y también habla de los trabajos en el teleférico.
- La ST confirma el funcionamiento normal de RUTA.

Carlos Martín Huerta

Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- Iniciaron las obras de pavimentación con concreto hidráulico, en el cruce de la 11 con la 25.
- En el periférico continúa con la instalación de alumbrado solar, así no podrán robarse el cable
- Continúan los trabajos del teleférico, dice Cabalán Macari
- Sobre policías municipales, ayer fueron cesados policías municipales por no pasar la prueba de confianza

Enrique Montero Ponce

Inicia: 05:30 HRS. / 98.5 FM

- Reiniciaron las obras del Teleférico informo José Cabalan Macari titular de Infraestructura del Estado estará listo en tres meses.
- Inicio la pavimentación con concreto hidráulico de la 11 norte sur en la primera etapa se invertirán 200 millones de pesos.
- Puebla no a recibido 350 millones de pesos que la Federación asigno para arreglos en el Periférico Ecológico.

ABC Radio Leticia Montagner

Inicia: 6:00 AM / 1280 AM

- El ex rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, Javier Malpica, resultó muerto de un disparo del lado derecho del tórax, se le encontró en un parque contiguo cercano a su casa en la colonia San Manuel cerca de la media noche.
- Elementos de seguridad privada le ofrecen más de 20 mil votos a Enrique Agüera, candidato de la coalición 5 de Mayo. Octavio Martínez, representante de la organización de seguridad privada, explicó que presentaron un amplio programa de seguridad al ex rector de la Universidad Autónoma de Puebla.
- Tras la manifestación de ayer de trabajadores de la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA), el metrobús regreso a la normalidad, sin embargo los empleados viven en incertidumbre laboral.
- Padres de familia de la escuela Enrique Conrado que se ubica en la 12 poniente numero 505, denunciaron fraude dentro del instituto por parte de la directora de quien dijeron cobra cuotas de 300 a 400 pesos.
- Policías despedidos y agentes de vialidad anuncian que tendrán su voto de castigo en contra de la coalición Puebla Unida, advierten que habrá más de 20 mil votos contra los abanderados de esta coalición.

Alejandro Mondragón

Inicia: 06:00 HRS. / 1010 AM

- El ex Rector de la BUAP Samuel Malpica fue acecinado de un balazo en el tórax la noche del martes afuera de su casa en la colonia San Manuel descansa en paz quien también fuera el candidato a la Presidencia Municipal de Puebla en el 2007.
- Hoy cierran las campañas y por cierto la Calzada Zavaleta amanece tapizada de guerra sucia en contra de Agüera.

Iván Mercado

Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- El día de ayer por la noche, el ex rector de la universidad Autónoma de Puebla Samuel Malpica Uribe fue asesinado en un disparo en el tórax en las inmediaciones de su domicilio, en la colonia San Manuel de esta Puebla capital sin que hasta el momento se conozca el móvil del domicilio, fue acusados de varias irregularidades en 1990, detenido en el 92 y liberado en 1993
- La SGG informo a través de un comunicado que en coordinación con las autoridades municipales se indagan todas las líneas de investigación para esclarecer estos lamentables hechos
- José Cabalan Macari Álvaro, Secretario de Infraestructura, comentó que por el momento se encuentran trabajando con recursos propios de la mano de las autoridades municipales donde han comenzado con la colocación de luminarias, señalética y baches y el objetivo que se tiene es hacer esta vialidad más segura.
- Al poner en marcha la pavimentación en concreto hidráulico de la 11 norte sur, el gobernador del estado Rafael Moreno Valle Rosas, indicó que se trabaja de manera conjunta con el ayuntamiento capitalino, además dijo que es un proyecto muy ambicioso ya que son alrededor de 12 kilómetros los que se estarán interviniendo, asimismo, agregó que se incluirá un sistema de transporte articulado para modernizar esta importante vía.

VERTICE 102.1 FM Patricia Estrada

Inicia: 6:30 AM / 102.1 FM

- El ex rector de la universidad Autónoma de Puebla Samuel Malpica Uribe resulto muerto de un balazo en el tórax mientras se encontraba en un parque contiguo a su casa en la colonia San Manuel.
- Inician pavimentación hidráulica en la 11 norte sur para la segunda línea de Ruta
- Ciclistas exigen presupuesto para movilidad urbana
- Hasta 500 infracciones por distracciones de automovilistas
- Gali promete construcción del segundo periférico

Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz

Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- Lamentablemente en este marco a unas horas de que cierren las campañas políticas, anoche es asesinado Samuel Malpica Uribe, el fue uno de los hombres más combativos de la vieja izquierda en la BUAP, en la década de los 70, 80, un breve espacio como rector al finalizar esa década, estuvo en la cárcel y luego siguió su carrera política dentro de la izquierda, en su momento aspiró a ser presidente municipal de la ciudad, anoche Samuel Malpica salía de su casa en San Manuel, en las calles de Circunvalación y fue asesinado, le dispararon una vez, ello basto para quitarle la vida, más adelante le daremos los detalles. Como le decía se genera a unas horas de que termine este proceso enrareciendo un poco el ambiente. Lo deseable desde el punto de vista de los ciudadanos es que ninguna de las fuerzas políticas politice éste hecho y obviamente en todo caso a la brevedad la autoridad determine que fue lo que paso a ayer por la noche, que le quito la vida a Samuel Malpica, ex rector de la BUAP.
- Se enfrentan comerciantes y policías en el mercado de La Cuchilla, frustran un operativo en el lugar de los hechos, los uniformados no logran inspeccionar ningún local.
- Fallece un motociclista al caer del puente de Xonacatepec es embestido por una unidad de la Ruta 68 y proyectado hasta ese lugar, el responsable se da a la fuga.

Carolina Gil/Gabriel Alatraste

Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- Si maneja diario sobre la 11 norte sur hay que buscar vías alternas la vialidad será sustituida de su pavimento por concreto hidráulico las obras a la altura de la 25 poniente ya iniciaron.
- En México no existen incentivos ni una ley que obligue a los desarrolladores de vivienda a implementar tecnologías ecológicas.
- La aplicación de multas por exceso de velocidad a través de cámaras genero controversia entre los Poblanos.
- Aun no se define la fecha para que locatarios del mercado 5 de Mayo sean reubicados en sus nuevos espacios y siguen esperando.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

EL SOL DE PUEBLA

- Es una burla para los ciudadanos
La solicitud de votos del candidato a la presidencia municipal del Partido del Trabajo (PT), Miguel Ángel Ceballos López, a favor de su adversario de la alianza 5 de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez, es prueba de una colusión con los priistas y una burla para los ciudadanos, sentenció el vocero de la coalición Puebla Unida, Javier Lozano Alarcón. Según el también senador, la convocatoria de Ceballos López es la evidencia de su "perversidad", porque sólo utilizó al PT para aprovecharse personalmente de la política, pues ni tomó en cuenta al partido que lo postuló ni dejó de ser priista ni de servir a sus intereses. (Belén Cancino, digital)
<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3039032.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- Se dice Agüera sorprendido por apoyo del candidato del PT
Enrique Agüera, candidato de la coalición 5 de Mayo para ocupar la presidencia municipal poblana, afirmó que la petición de su oponente y candidato del Partido del Trabajo (PT), Miguel Ángel Ceballos, para que la ciudadanía utilice el voto útil a favor del antiguo rector de la Benemérita Universidad de Puebla (BUAP) supuso una "grande sorpresa". Horas después del anuncio de Ceballos y con motivo de un acto celebrado en San Felipe Hueyotlipan para apoyar al candidato de su misma coalición por el Distrito 11, Beto Barranco, Agüera manifestó en entrevista su agradecimiento a "todas las muestras de apoyo" hacia su programa. (Carolina Vega, digital)
<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3039033.htm>

HERALDO

- Moreno Valle se burla y saquea a los poblanos
Si algo ha caracterizado al gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas es el despilfarro excesivo de recursos públicos, y no precisamente en obras en beneficio de la ciudadanía o en abatir la pobreza que tanto aqueja al estado; no, más bien los millones de pesos saqueados del erario se han destinado en "festejos" y principalmente, promoción de su imagen. Este medio hace un recuento de los gastos más suntuosos que ha realizado en poco más de dos años de gobierno. Ha sido en las conmemoraciones de la Batalla del 5 de Mayo, en las que el gobierno ha realizado obras destructivas al patrimonio histórico de Puebla, además de costosas sus festejos han sido criticados por alejarse de la historia y tener un sentir más Hollywoodesco, que mexicano. (Redacción)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-07-03/portada/moreno-valle-se-burla-y-saquea-los-poblanos>

HERALDO

- **Despilfarra Gali Fayad recursos en "basura electoral"**
Pulseras, gorras, vasos, plumas, globos, vinil perforado y demás artículos inservibles son algunos de los "obsequios" que cientos de jóvenes contratados por el equipo de Antonio Gali Fayad regalan en las esquinas de cruceros, bulevares y avenidas de toda la ciudad. El recurso para financiar este tipo de basura electoral es inexplicable, pues si se estipuló por el propio IEE que el tope de campaña aproximado para candidatos a la presidencia municipal de Puebla sería de 1 millón 733 mil 983 pesos, Gali Fayad hace mucho que lo rebasó. Desde que iniciaron las campañas ha sido insistente y constante la entrega de playeras, gorras, pulseras, plumas, inflables y vinil perforado a los transeúntes y automovilistas, quienes han visto reflejados sus impuestos en los "obsequios", que a pesar del evidente despilfarro, asegura ha respetado los topes de campaña. (Redacción)
<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-07-03/portada/despilfarra-gali-fayad-recursos-en-basura-electoral>

HERALDO

- **Ni Gustavo Madero metería las manos por RMV**
Ni el propio dirigente del Partido Acción Nacional, Gustavo Madero, metería las manos al fuego por el gobernador poblano, Rafael Moreno Valle Rosas, sobre todo en cuanto a "triquiñuelas" electorales se refiere; al menos así lo reconoció el propio dirigente nacional albiazul al columnista del Excelsior, Francisco Garfias. La intromisión en este proceso electoral y la ilegalidad con la que se ha conducido este gobierno es tal, que ni su dirigente nacional quiere arriesgarse con el amigo y aliado de personajes como el propio Ernesto Cordero y la no menos desprestigiada, Elba Esther Gordillo. (Redacción)
<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-07-03/portada/ni-gustavo-madero-meteria-las-manos-por-rmv>

HERALDO

- **Sin médicos hospital inaugurado por RMV en Cuetzalan**
A casi dos años de que el gobernador Rafael Moreno Valle pusiera en marcha el Hospital General de Cuetzalan, éste brinda un mal servicio debido a que tiene un déficit de médicos y su personal es prepotente, reveló la asociación civil "Miocup Cnpa Mn". En entrevista exclusiva para El Heraldo de Puebla, la encargada de la Comisión de Salud de la organización Miocup Cnpa Mn, Leticia Reyes Juárez, explicó que el Hospital General de Cuetzalan se puso en marcha por el gobernador a mediados de septiembre del 2011; empero, dijo que el 20 de noviembre de hace un año se realizó la primera manifestación afuera del nosocomio debido a la mala atención. (Alejandra Corona Flores)
<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-07-03/portada/sin-medicos-hospital-inaugurado-por-rmv-en-cuetzalan>

HERALDO

- **Candidatos a diputados del PT se suman a Agüera**
Candidatos a diputados locales por la capital poblana del Partido del Trabajo (PT) de los distritos 10, 11, 14 y 16 se sumaron a la campaña y proyecto político del aspirante a la presidencia municipal de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez. Luego de una reunión con el

candidato de la coalición 5 de Mayo a la alcaldía poblana, los cuatro candidatos del PT a la legislatura local por los distritos 10, 11, 14 y 16, Gerardo López Ramírez, Estefanía López Pineda, Estefanía Vázquez y Yolanda Francisco Cruz, respectivamente, se sumaron al proyecto del candidato priista. (Ricardo Carmona)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-07-03/politica/candidatos-diputados-del-pt-se-suman-aguera>

SINTESIS

- Supervisa RMV obras en Xicoteppec

Con trabajo en equipo se impulsa el desarrollo de la Sierra Norte del estado, afirmó el gobernador Rafael Moreno Valle, al supervisar en este municipio la puesta en operación de un Centro de Salud de Servicios Ampliados y el Campus de Educación a Distancia. En este evento, la diputada Zenorina González Ortega puso de relieve que estas obras tuvieron una inversión importante que demuestra en los hechos, el trabajo realizado por el Ejecutivo estatal. (Redacción)

<http://sintesis.mx/articulos/65685/supervisa-rmv-obras-en-xicoteppec/puebla>

SINTESIS

- Piden apoyo para menor

Debido a que sus papás detectaron un fraude económico cometido por la directora del plantel, Mónica Moreno Cárcamo y el Comité de Padres de Familia de la escuela primaria 'Enrique Conrado Rebsamen', la estudiante Valentina, de 10 años de edad, fue suspendida del programa Puebla, Amiga de la Infancia, como medida de represalia. De esta manera lo acusó la madre de la menor, Lucía Navarrete Cortez, quien señaló que la administradora central solicitó al DIF municipal quitarle el apoyo a la estudiante, con el número de oficio 252-21.01.03; esto a pesar de que la alumna de cuarto nivel cuenta con las mejores calificaciones. (Abel Cuapa) <http://sintesis.mx/articulos/65690/piden-apoyo-para-menor/puebla>

SINTESIS

- 7 de julio será una fiesta: Gali

Es momento para que los poblanos caminemos hacia adelante para seguir construyendo el futuro de nuestras familias, expuso Tony Gali, candidato a la Presidencia Municipal capitalina de la coalición Puebla Unida, durante una reunión con ciudadanos pertenecientes a comités vecinales de diferentes colonias de la Angelópolis. 'Esta campaña ya ha dado resultados por eso les digo que gobierno municipal que estaremos encabezando va a ser de logros y con ustedes vamos a trabajar para que Puebla sea el corazón de México', dijo. (Redacción)

<http://sintesis.mx/articulos/65626/expone-postura-el-club-bici-fan/puebla>

SINTESIS

- Agüera: se suman más petistas al proyecto

Tras enfatizar que el Partido Revolucionario Institucional (PRI) llega unido a la contienda y que la alianza 5 Mayo ganará la elección, el candidato a la alcaldía de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, evidenció que candidatos a diputados por el Partido del Trabajo (PT) se sumaron a su proyecto electoral. En el marco de su penúltimo acto de campaña, el exrector de la BUAP, presumió su beneplácito porque grupos, asociaciones civiles, preciosistas, jóvenes y candidatos de otros partidos, se están adhiriendo a su proyecto político rumbo a la presidencia municipal. (Irene Díaz Sánchez)

<http://sintesis.mx/articulos/65703/agera-se-suman-mas-petistas-al-proyecto/puebla>

SINTESIS

- Confían en Aguilar Chedraui

El candidato de la coalición Puebla Unida a Diputado por el Distrito XV, Jorge Aguilar Chedraui, cerró el penúltimo día de campaña con un recorrido en la colonia Ampliación Valle del Paraíso, donde reiteró su compromiso para regularizar los asentamientos que no se encuentran en el mapa municipal y puedan acceder a recursos para pavimentación, alumbrado público, agua potable y drenaje. Al culminar la caminata, el líder de Ampliación Valle del Paraíso, Aureliano Victoriano Martínez aseveró que con la propuesta para regularizar los asentamientos del Sur, los habitantes de su colonia tendrán un mejor nivel de vida, ya que contarán con todos los servicios públicos. (Redacción)

<http://sintesis.mx/articulos/65698/confian-en-aguilar-chedraui/puebla>

INTOLERANCIA

- Evento de Puebla Unida en Libres termina en tragedia

Los integrantes de la coalición Puebla Unida en el municipio de Libres organizaron unos "arrancones" —el pasado domingo— que dejaron un saldo de 15 lesionados, entre ellos una mujer con seis meses de embarazo y que a causa de las lesiones perdió al producto, y otras personas se reportan graves, sin que el aspirante a la presidencia municipal Enrique Cerón —o alguna autoridad— se haya presentado para apoyar a los afectados. En tanto, a sus familiares se les ha pedido guardar silencio y no denunciarlo ante los medios. Ayer fue entregada la copia de un video tomado el domingo por un vecino del lugar donde destacan las sombrillas de Puebla Unida —la organizadora— y una barda con el nombre del aspirante. (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=110416

CAMBIO

- Agüera lucra electoralmente con el homicidio de Malpica

Ayer por la noche fue asesinado el ex rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, Samuel Malpica Uribe, quien recibió un impacto de bala a la altura del tórax en su costado derecho. Alrededor de las 10:23 de la noche el CERI recibió una llamada en que se notificaba la ubicación de un hombre herido con arma de fuego, en la colonia San Manuel. Al llegar los paramédicos a la calle Río Nasas, frente al número 5223, encontraron el cuerpo sin vida del también ex candidato a la alcaldía en 2007. (Patricia Zurita)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/codigo-rojo/item/17000-agüera-lucra-electoralmente-con-el-homicidio-de-malpica>

CAMBIO

- Siempre no: Manuel Castañeda sigue como delegado de la Segob

Manuel Castañeda Rodríguez desmintió su renuncia a la delegación de la Segob y confirmó que se mantiene en el cargo, y que si bien estuvo fuera de la entidad por asuntos familiares, el domingo 7 de julio estará al frente de sus funciones en la Comisión Plural Estatal de Preservación del Entorno Político de Equidad de la Competencia con el objetivo de garantizar la tranquilidad de los comicios. En entrevista exclusiva con CAMBIO, el funcionario federal reveló que por cuestiones personales pidió a sus jefes en la Ciudad de México unos días, por lo que se incorporó Juan Molinar Arévalo, secretario particular de Alejandro Ozuna, jefe de la unidad de Enlace Federal. (Zyanya Coral Sánchez)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/16989->

CAMBIO

- Audio escándalo evidencia injerencia de Vega Rayet en la elección poblana
Un nuevo audio escándalo se desató en Puebla a tan sólo cinco días de las elecciones del próximo domingo. El delegado federal de la Sedesol en Puebla, Juan Manuel Vega Rayet, a través en una conversación con un interlocutor anónimo, reconoce su injerencia en el proceso electoral a favor de los candidatos del PRI, a quienes otorga apoyos de forma discrecional para favorecer sus campañas: "al final de cuentas tiene que verme por los recursos y ya veré, ya veré si yo tengo criterio para ver si se los doy o no se los doy". (Gerardo Ruiz)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/16971-audio-escandalo-electoral-deja-al-descubierto-a-vega-rayet>

CAMBIO

- Desaparece Ceballos de la faz de la tierra
Las actividades públicas de "El Profe" Miguel Ángel Ceballos programadas para los dos últimos días de campaña fueron canceladas de forma definitiva, incluido su cierre de campaña, luego de que el candidato petista hiciera un llamado a sus simpatizantes para que emitieran un voto útil a favor de Enrique Agüera. El cierre de campaña de Ceballos que había sido programado para este martes como un recorrido por las principales calles de Puebla, "la caravana", programado para las 16 horas de ayer, partiría desde la avenida Juárez con dirección al Zócalo y posteriormente se dirigiría al parque Juárez. (Tonatiuh Muñoz Aguilar)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/17001-ceballos-se-da-a-la-fuga>

CAMBIO

- Refrenda Jorge Aguilar Chedraui sus 6 compromisos legislativos con el distrito XV
Jorge Aguilar Chedraui candidato a diputado de "Puebla Unida" refrendó sus seis compromisos de campaña en materia legislativa realizado ante los electores del distrito XV, en los que pretende brindar un mejor servicio en materia de salud, educación, deporte y seguridad, además hizo un llamado a la población para salir a votar este 7 de julio. En entrevista en el programa #NosotroslosTroles, el candidato puntualizó que su primer propuesta firmada consiste en mantener abierta su casa de campaña para atención ciudadana, donde la gente encuentre apoyo "todo el tiempo". (Redacción)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/16987-jorge-aguilar-refrenda-sus-seis-compromisos>

LA JORNADA DE ORIENTE

- Amplía Instituto Electoral del Estado plazo para sustituir a representantes de casilla
El Consejo General del IEE amplió el plazo para sustituir y registrar a los representantes de los partidos políticos y coaliciones, quienes se encargarán de vigilar las mesas directivas de casilla en la jornada electoral del domingo. Las fuerzas políticas tendrán 36 horas más para realizar ajustes y solventar las observaciones del órgano comicial, término que concluirá este miércoles, justo en el último día de campañas. El Consejo General amplió el plazo a propuesta del representante de la coalición Cinco de Mayo (PRI-PVEM), Silvino Espinosa Herrera, quien argumentó que no logró acreditar a la totalidad de sus representantes. (Mónica Camacho)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/07/03/amplia-instituto-electoral-del-estado-plazo-para-sustituir-a-representantes-de-casilla/>

LA JORNADA DE ORIENTE

- Acaban las campañas y el IEE no sancionó las violaciones a normas de propaganda. Este miércoles concluirán las campañas en Puebla sin que el Instituto Electoral del Estado (IEE) impusiera una sanción a los partidos políticos y coaliciones acusados de violar la normativa electoral con la colocación de propaganda impresa en la vía pública. La consejera Olga Lazcano Ponce argumentó que los partidos políticos corrigieron a tiempo las conductas indebidas, aunque reconoció la necesidad de modificar el Código de Instituciones y Procesos Electorales del Estado para regular con más detalle la publicidad. En el arranque de las campañas surgieron diferencias entre los partidos políticos, el ayuntamiento capitalino. (Mónica Camacho)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/07/03/acaban-las-campanas-y-el-iee-no-sanciono-las-violaciones-a-normas-de-propaganada/>

MILENIO

- Pide Josefina Vázquez Mota a los militantes reflexionar su voto. Josefina Vázquez Mota, ex candidata panista a la Presidencia de la República, pidió a la militancia del municipio de Apizaco, trabajar arduamente en las elecciones del próximo 7 de julio para dar continuidad al trabajo realizado por el alcalde panista, Orlando Santacruz Carreño. En la ciudad rielera dijo que Acción Nacional ha gobernado ordenadamente y con principios de transparencia, en favor de los ciudadanos que habitan en dicho municipio. "El desarrollo es palpable y debemos dar continuidad a lo logrado". Dijo que los panistas deben trabajar arduamente para que el candidato a presidente municipal del PAN, Jorge Luis Vázquez Rodríguez, gane el próximo domingo. (Javier Conde)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/1e6624c44b524e3c12d1723a9d2253c5>

MILENIO

- Pide Susana Riestra a seguir con el cambio. Cobijados por el dirigente nacional de Nueva Alianza Luis Castro Obregón, la candidata a diputada por el Distrito 12, Susana Riestra, y Antonio Gali Fayad cerraron campaña en la Unidad Habitacional de Amalucan, lugar donde hace dos meses arrancaron su primer mitin político. Con más de cinco mil personas, el panalista Luis Castro Obregón resaltó que la coalición Puebla Unida es una alianza ganadora, ya que esta conformada por los mejores candidatos, Antonio Gali a la presidencia municipal y Susana Riestra a la diputación, toda vez que estos dijo se han conducido en base a propuestas. (Elvia García)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/1e6624c44b524e3c12d1723a9d29e4c5>

E-CONSULTA

- Reitera Aguilar Chedraui oferta para regularizar colonias del sur. El candidato de la coalición Puebla Unida a Diputado por el Distrito XV, Jorge Aguilar Chedraui, cerró el penúltimo día de campaña con un recorrido en la colonia Ampliación Valle del Paraíso, donde reiteró su compromiso para regularizar los asentamientos que no se encuentran en el mapa municipal y puedan acceder a recursos para pavimentación, alumbrado público, agua potable y drenaje. Al culminar la caminata, el líder de Ampliación Valle del Paraíso, Aureliano Victoriano Martínez aseveró que con la propuesta para

regularizar los asentamientos del Sur, los habitantes de su colonia tendrán un mejor nivel de vida, ya que contarán con todos los servicios públicos. (e-consulta)

<http://www.e-consulta.com/nota/2013-07-02/política/reitera-aguilar-chedraui-oferta-para-regularizar-colonias-del-sur>

E-CONSULTA

- Anuncia SNTE trabajo para derrotar el abstencionismo

El secretario general de la sección 23 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Emilio Salgado Néstor, resaltó que durante los último tres días del ciclo escolar, los docentes de más de 12 mil escuelas promoverán, entre los padres de familia, la importancia de acudir a las urnas el próximo 7 de julio. Señaló que los profesores no pegarán propaganda en las escuelas o aulas ni portarán gorras, banderines o camisetas que promocionan a los candidatos; sin embargo estarán dialogando para contrarrestar el abstencionismo (Jaime Zambrano)

<http://www.e-consulta.com/nota/2013-07-02/política/anuncia-snte-trabajo-para-derrotar-el-abstencionismo>

E-CONSULTA

- Gestiona Gali con diputados federales 26 proyectos para la capital

Sin abundar en el monto de inversión requerida, Antonio Gali Fayad, candidato de Puebla Unida a alcaldía, señaló que ya entregó una carpeta con cerca de 26 proyectos para la capital, entre los que se encuentra continuar con el programa de pavimentación de tres mil calles y de avenidas principales con concreto hidráulico. En entrevista, el aspirante a la presidencia municipal detalló que durante su gestión como secretario de Infraestructura se formularon diversos proyectos para la capital, mismos que se trabajarían en conjunto con el gobierno del estado. (María Pineda)

<http://www.e-consulta.com/nota/2013-07-02/política/gestiona-gali-con-diputados-federales-26-proyectos>

E-CONSULTA

- Rechaza Agüera negociación para lograr apoyo de Ceballos

El candidato de la coalición 5 de Mayo a la alcaldía de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, agradeció la petición de voto a su favor que hicieron el lunes el abanderado del PT a la alcaldía, Miguel Ángel Ceballos, así como los candidatos a diputados locales de ese mismo partido, Estefanía Vázquez, Gerardo López Ramírez y Yolanda Francisco Cruz, pero rechazó que haya habido una negociación. "Yo le agradezco a los 4 jóvenes petistas que hoy se manifiestan a favor de este proyecto. Yo doy gracias a todos aquellos que se pronuncian a favor de mi candidatura, mi candidatura mostró solidez, creo que jaló fuerte, ha hecho sentir a las ciudadanas y ciudadanos y finalmente la elección se gana con coincidencias", declaró el político. (Huber García)

<http://www.e-consulta.com/nota/2013-07-02/política/rechaza-agüera-negociación-para-lograr-apoyo-de-ceballos>

PERIODICO DIGITAL

- Enrique Agüera agradece de 'corazón' pronunciamientos a su favor

El candidato de la coalición 5 de Mayo a la presidencia municipal, Enrique Agüera Ibáñez, agradeció de "corazón" que más representantes de la izquierda y de otras organizaciones sociales se estén sumando a su campaña porque aseveró que estos apoyos lo llevarán al

triunfo el 7 de julio. Luego de que la mañana de este martes cuatro candidatos a diputados del Partido del Trabajo (PT) se sumarán al llamado del voto útil a su favor el abanderado manifestó que estos pronunciamientos le dan la confianza de su modelo de ciudad está convenciendo a más sectores de la sociedad. (Julio César Morales)

http://periodicodigital.com.mx/notas/enrique_aguera_agradece_de_corazon_pronunciamientos_a_su_favor#.UdNkmb02VRs

PERIODICO DIGITAL

- COE llama a candidatos a evitar poses triunfalistas adelantadas

La tardanza con la que el Instituto Electoral del Estado (IEE) emitirá el primer corte sobre los resultados preliminares de la elección del próximo 7 de julio provocará incertidumbre entre los ciudadanos, además de que se presta para que cada uno de los contendientes se pronuncie como ganador según sus propias encuestas, señaló Sergio Curro Martínez, presidente del COE. Por lo anterior, el empresario llamó a los candidatos a esperar a que el IEE emita un informe oficial respecto a la tendencia de los votos, antes de salir a festejar sus supuestos triunfos y con ello restarle transparencia a los comicios. (Liliana Tecpanécatl Suárez)

http://periodicodigital.com.mx/notas/coe_llama_a_candidatos_a_evitar_poses_triumfalistas_adelantadas#.UdNIAr02VRs

PERIODICO DIGITAL

- Coparmex Puebla monitoreará las elecciones del domingo en tiempo real

Con la intención de renovar la figura del observador electoral, la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) Puebla monitoreará en tiempo real el desarrollo de las elecciones de este 7 de julio y habilitará una transmisión continua vía Internet, de las 9:30 a las 20:30 horas, a través de la cual se dará cuenta de las posibles irregularidades que se presenten durante la jornada, para lo cual, la cúpula patronal cuenta con unidades móviles que se podrán desplazar a los puntos en donde se denuncien las anomalías. (Liliana Tecpanécatl Suárez)

http://periodicodigital.com.mx/notas/coparmex_puebla_monitoreara_las_elecciones_del_domingo_en_tiempo_real#.UdNIj702VRs

PERIODICO DIGITAL

- Coparmex y COE reprueban llamado de Ceballos al 'voto útil' por Agüera

El presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) en Puebla, Carlos Montiel Solana, consideró que el llamado al "voto útil" por parte de Miguel Ángel Ceballos López, candidato a la alcaldía de Puebla por el Partido del Trabajo, es una "vacilada" y agregó que su partido debe llamarlo a cuentas, además de que será necesario que la autoridad electoral revise los gastos de campaña del "Profe", quien pese a contar con la prerrogativas para ello, pareciera que no realizó la promoción suficiente y adecuada de su imagen. (Jaime Zambrano)

http://periodicodigital.com.mx/notas/coparmex_y_coe_reprueban_llamado_de_ceballos_al_voto_util_por_aguera#.UdNI8702VRs

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- Delegado de Sedesol confirma intromisión del gobierno federal en elección de Puebla
De acuerdo al portal del periódico Cambio, el delegado de la Sedesol (Gobierno federal), Juan Manuel Vega Rayet, confirmó que los recursos de la dependencia a su cargo se utilizan

para fines proselitistas, lo que incurre en un delito electoral. Juan Manuel Vega Rayet ha sido señalado de "operar" a favor de los candidatos del PRI-PVEM y fué grabado presumiendo sus influencias y augurando la inminente derrota de la alianza e los mencionados partidos. (Contraparte)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/52639

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- Se fortalece desarrollo de Xicotepec de Juárez con Centro de Salud de Servicios Ampliados y Campus de Educación a Distancia

Con trabajo en equipo se impulsa el desarrollo de la Sierra Norte del estado, afirmó el gobernador Rafael Moreno Valle, al supervisar en este municipio la puesta en operación de un Centro de Salud de Servicios Ampliados y el Campus de Educación a Distancia. En este evento, la diputada Zenorina González Ortega puso de relieve que estas obras tuvieron una inversión importante que demuestra en los hechos, el trabajo realizado por el Ejecutivo estatal. (Héctor Gómez)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/52637

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- Inmoral, lo que hizo Ceballos: Empresarios

Como una "vacilada" y acto "inmoral" calificaron empresarios el pronunciamiento que hizo ayer el candidato del Partido del Trabajo (PT) Miguel Ángel Ceballos en pedir el "voto útil" a favor de su contrincante a la alcaldía de Puebla, por el PRI, Enrique Agüera Ibáñez. Pablo Solana, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), también calificó de "inmoral" este actuar, pues dijo que no es "justo" para el PT que este priísta los haya engañado, al terminar declinando a favor del exrector de la BUAP. A su consideración, el partido debe llamar a "cuentas" a Ceballos "por tal declaración". (José Romero)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/52635

PUEBLA ON LINE

- Irma Ramos, candidata del PSI en Hueytlalpan, firma compromisos ante serranos

En cierres con hasta más de 2 mil asistentes, Irma Ramos, candidata a presidenta municipal por el PSI en Hueytlalpan, ha firmado los compromisos realizados a lo largo de la campaña a punto de concluir, que incluyen apoyo al campo, equidad e impulso especial a las mujeres indígenas de la tercera edad, así como fortalecimiento a las acciones preventivas de salud, entre otros. Durante estos cierres de campaña, Irma Ramos además de comprobar el respaldo de los serranos para llegar al Ayuntamiento, también ha refrendado su determinación de cumplir cada una de las propuestas realizadas en estas semanas. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=41855:irma-ramos-candidata-del-psi-en-hueytlalpan-firma-compromisos-ante-serranos&Itemid=125

PUEBLA ON LINE

- Gali niega tener propiedad en Miami; pide a Proceso que lo compruebe

El candidato del PAN a la alcaldía capitalina de Puebla, Tony Gali Fayad, negó que tenga alguna propiedad en Miami como lo publicó la revista Proceso, por lo que pidió que se presente la documentación que lo compruebe. En entrevista que otorgó en una firma de compromisos en el hotel Marriot, el candidato de Puebla Unida aclaró que no tiene prestanombres, ya que ha transparentado sus cuentas y bienes desde el inicio de campaña. El abanderado del PAN, PRD, Panal y Compromiso por Puebla afirmó que dichos señalamientos se dan a conocer debido a que va arriba en las encuestas por lo que no le extraña dicha situación. (Marisol Córdoba)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=41862:gali-niega-tener-propiedad-en-miami-pide-a-proceso-que-lo-compruebe&Itemid=127

PUEBLA ON LINE

- Agüera evade hablar sobre audio escándalo de delegado de Sedesol en Puebla
Tras difundirse un audio en el que el delegado de Sedesol en Puebla, Juan Manuel Vega Rayet, confiesa su intervención en el proceso electoral, el candidato del PRI a la alcaldía de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, evadió responder a los medios de comunicación sobre el caso. "Déjenlo que digan lo que piensan...Oye...Oye... Ya no te preocupes faltan 4 días para que saber que voy a ganar, ya no te preocupes el 7 de julio te voy a invitar a celebrar mi triunfo", respondió ante los cuestionamientos. (Marisol Córdoba)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=41861:ag%C3%BCera-evade-hablar-sobre-audio-esc%C3%A1ndalo-de-delegado-de-sedesol-en-puebla&Itemid=127

PUEBLA ON LINE

- El PRI llegará unido al 7 de julio, asegura Enrique Agüera
A cinco días para la elección el Partido Revolucionario Institucional (PRI) llega unido a esta contienda y la coalición 5 de Mayo es la que va a ganar en las urnas, afirmó tajante Enrique Agüera Ibáñez, candidato del PRI-Verde a la presidencia municipal. En la unidad habitacional de Xilotzingo y ante cientos de vecinos de colonias cercanas como Tres Cruces y Luis N. Morones, Agüera Ibáñez agradeció el apoyo y la solidaridad de los poblanos que lo apoyaron, junto a los candidatos a diputados locales por los 7 distritos de Puebla. En especial expresó su gratitud a las mujeres, hombres, mujeres y niños, así como a los discapacitados y personas de la tercera edad, quienes en las colonias, unidades habitacionales, juntas auxiliares, barrios e inspectorías del municipio se desbordaron en apoyo a la candidatura de Enrique Agüera. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=41840:el-pri-llegar%C3%A1-unido-al-7-de-julio-asegura-enrique-ag%C3%BCera&Itemid=127

RETO DIARIO

- Coparmex transmitirá en vivo proceso del domingo en su página web
Como parte de la jornada electoral de este 7 de julio próximo, la Confederación Patronal de la República Mexicana, en Puebla (Coparmex), estará presente en el desarrollo de los comicios en la capital con transmisiones en vivo. El presidente del organismo, José Carlos Montiel Solana, comentó que las transmisiones se harán a partir de las 09:30 horas y hasta las 20:30 horas, con las participaciones de 130 observadores electorales. "La intención es estar, como ciudadanos, pendientes del desarrollo de los comicios para verificar que todo se dé en calma y sea una jornada transparente", aseguró el presidente de Coparmex. (Diana Morales)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=47897&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Coparmex-transmitira-en-vivo-proceso-del-domingo-en-su-pagina-web>

RETO DIARIO

- Empresas poblanas refrendan su apoyo a Tony Gali

Muestra de la corresponsabilidad de la iniciativa privada y Tony Gali -candidato a la Presidencia Municipal capitalina de la coalición Puebla Unida-, se llevó a cabo la tercera firma de una carta compromiso con 175 empresas, las cuales se incorporaron al programa Primer Empleo. Tony Gali expuso que hasta el momento se han sumado 347 empresas quienes están comprometidas a otorgar empleo de manera inmediata a los egresados de las universidades con los mejores promedios. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=47885&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Empresas-poblanas-refrendan-su-apoyo-a-Tony-Gali->

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL

- Asesinan en Puebla a ex rector de la BUAP

El ex rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Samuel Malpica Uribe, fue asesinado al filo de las 11:00 horas del martes frente a su domicilio, ubicado en la colonia San Manuel en la ciudad angelopolitana. Reportes policiacos preliminares indican que en un "aparente asalto" el también político de izquierda recibió un disparo con arma de fuego que le causó la muerte. Hace unos minutos, cuerpos de emergencia y la unidad médica forense arribaron al sitio para realizar el levantamiento de cadáver. Hasta el momento, las autoridades no han emitido un informe oficial. (Xóchitl Rangel)

<http://www.eluniversal.com.mx/notas/933487.html>

EL UNIVERSAL

- Graban baile erótico de funcionaria de Guanajuato

La directora de Protección Civil del municipio de Cortázar, María Guadalupe Mancera González, fue grabada realizando un baile erótico durante un espectáculo en la popular Feria de Corpus, también llamada Feria de la Cera. Ataviada con un pantalón blanco y de blusa negra, la funcionaria municipal subió al escenario durante la presentación nocturna del grupo Exterminador. En el video se observa que intercambia opiniones con uno de los músicos quien la toma de la mano y le pide dar una "vuelta" para el público. El hecho ocurre ante un bullicioso público que ríe y aplaude al observar a Mancera González bailando con erotismo frente a uno de los artistas. (Xóchitl Álvarez)

<http://www.eluniversal.com.mx/notas/933492.html>

EL UNIVERSAL

- Fallan los Arellano 3 ataques al "Chapo"

Joaquín El Chapo Guzmán, líder del cártel de Sinaloa, no sólo ha evadido la persecución de las fuerzas federales durante años, también, la cacería de sus enemigos. Francisco Javier Arellano Félix, El Tigrillo, ex jefe del Cártel de Tijuana, reveló al menos tres intentos fallidos por eliminar al capo, las alianzas y traiciones, los pormenores de una disputa a muerte entre una "dinastía" de capos y uno de los hombres más poderosos y buscados del narcotráfico. Episodios como la balacera de la discoteca Cristine, en Puerto Vallarta, Jalisco, en noviembre de 1992, contado por uno de sus protagonistas, la forma en que sobrevivió, son pasajes de

una historia próxima que construyeron el hoy del crimen organizado en México. (Silvia Otero)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/42438.html>

COLUMNAS

(Contracara/Enrique Núñez)

Más del Camaro asesino

Después de la revelación que el día de ayer hice en esta columna sobre el incidente en el que un Camaro arrolló a varios de los asistentes al cierre de campaña de los candidatos de Puebla Unida en Libres, recibí un sinnúmero de llamadas relatándome el dramático momento que se vivió en esa población.

Pero más allá de las llamadas telefónicas, de los correos electrónicos y de los mensajes vía Twitter, lo más impactante de todo fue conocer un video en el que se puede apreciar el momento en el que este auto deportivo atropella a 15 personas, entre ellas una mujer embarazada, quien perdió a su bebé.

En este video se aprecia perfectamente que el incidente se deriva de una carrera de coches de los denominados arrancones, en donde uno de los vehículos pierde el control y lanza al Camaro rojo en contra de los asistentes.

Lo grave del asunto es que este lamentable percance se presentó en el marco del cierre de campaña de los candidatos de Puebla Unida, los cuales autorizaron esta carrera parejera de dos automóviles deportivos, sin importarles el riesgo en el que ponían a los asistentes.

En el video se aprecia perfectamente cómo la gente hacía una valla humana a los dos vehículos, que a toda velocidad intentaban ganar la carrera, hasta que uno pierde el control y proyecta a su rival en contra de los pobladores, con un saldo de 15 lesionados, entre de ellos una mujer embarazada que terminó perdiendo a su hijo.

Las imágenes son más que elocuentes, y reflejan el grado de imprudencia de los organizadores, quienes no tomaron en cuenta el peligro que representaba una carrera sin las mínimas medidas de seguridad.

Y ante esta tragedia surge una pregunta: ¿Están preparados estos imbéciles para gobernar un municipio?

Usted juzgue.

Video: Tragedia en campaña de Puebla Unida en Libres

http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=68z9F7DJF4w

Dios los hace y ellos se juntan

En días pasados, en esta columna les comenté de las claras muestras de traición de Javier López Zavala en contra de los intereses de su partido.

Hoy les contaré de otro personaje ligado al zavalismo, quien opera abiertamente en favor del Señor de los Cerros.

Se trata del diputado José Luis Márquez, quien en 2010 fue el coordinador general de la campaña de López Zavala y quien hoy se encarga de manipular la elección del distrito de Zacatlán en favor de los candidatos de la alianza morenovallista.

Por increíble que parezca, José Luis Márquez es el principal operador del gobernador en la capital de la manzana, de la mano del titular de Turismo, Angel Trauwitz.

Con costales de dinero, los dos personajes preparan a su ejército electoral para darle a Moreno Valle el triunfo en uno de los distritos considerados como aliados del tricolor.

Por cierto que la aparición de Trauwitz no es casual, ya que el secretario de Turismo tiene particular interés en la zona, debido a que adquirió un terreno de varias hectáreas para construir un desarrollo turístico al lado de lo que será la Ruta del Vino.

A propósito de José Luis Márquez, recibí un correo electrónico que confirma esta columna. Aquí el texto:

Antes de niño creía veía las películas de caballeros medievales pero ahora las veo en vivo, a todo color y en HD, aquí en el municipio de Zacatlán se está formando una mafia medieval con su Dartañan (el Diputado José Luis Marqués y sus tres mosqueteros (el ex presidente Raúl de la Llata, el Presidenta Mario Alberto Cruz y el Candidato de Puebla Unida Marcos Flores), este ultimo un chillón que se salió del PRI por el Profe Coriche se quedo con la candidatura, soy un ciudadano, como cualquier otro que no se chupa el dedo y que me doy cuenta de cómo crece la mafia en un pueblo que no tiene nada de magia, en la campaña de Flores vemos como gente de la presidencia está en la campaña promoviendo el voto, no hablo de lo que se roban pero si de una mafia que está creciendo. Lo peor es que la gente va a salir perdiendo el 7 de Julio y no se ve como Zacatlán crezca hay que checar cuánto dinero reciben por ser pueblo mágico y en que lo invierten. No espero que publique este comentario porque no está fundamentado pero es algo que veo como ciudadano y me da tristeza que pinches bola de ojetes atrasen el país solo para beneficio propio.

Es evidente que al excoordinador zavalista lo persigue el estigma de su jefe.

Bien dicen que Dios los hace... y ellos se juntan.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2394>

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

Rematan bienes

El pasado jueves 27 de junio de este año, un desplegado publicado en la página 13 del periódico Excélsior, en su sección Nacional, llamó mi atención.

Se trata de una convocatoria de enajenación de bienes e inmuebles publicada por la Secretaría de Finanzas y Administración del Gobierno de Puebla, a través de su Dirección de Administración de Bienes e Inmuebles.

El desplegado anuncia que se ponen a la venta un total de 67 inmuebles propiedad del gobierno del estado, entre los que se encuentran varias casas localizadas en la ciudad de Puebla, algunos locales y bodegas ubicadas en la Central de Abasto, así como módulos sanitarios, algunos predios en municipios como Huaquechula, Tochimilco, Huejotzingo, Cuapixtla, Ciudad Serdán, Izúcar de Matamoros y Xicotepec de Juárez.

También, ponen a la venta algunos inmuebles propiedad de organismos descentralizados, como las oficinas localizadas en la 11 Poniente 1318 en el barrio de Santiago, terrenos y casas localizadas en varios puntos de la ciudad. Así como también una bodega localizada en la ciudad de México.

Pero, lo más importante, o la "joya de la corona" de esta serie de bienes inmuebles que pone en venta el gobierno del estado, es una serie de predios que se localizan en la rica zona de la reserva territorial Atlixcayótl.

La riqueza de estos terrenos despierta inmediatamente la codicia, se trata del terreno UDU: SA-19-2, con una extensión de casi dos mil metros cuadrados, localizado en la avenida Andrómeda, colindando con la parte posterior a Puebla TV.

Adicionalmente, se pusieron a la venta otros 14 predios de lo que aún queda de la codiciada reserva territorial, entre los que destaca uno de 12 mil metros cuadrados, el predio SA-31-1-1 ubicado en calle Orión Sur sin número, cerca del CRIT; el resto de los terrenos se ubican en la reserva en municipios como Cuautlancingo y San Andrés Cholula.

Hasta aquí todo parece normal, sólo que varias preguntas me saltan dentro de esta convocatoria.

Si se revisa el documento emitido, éste tiene fecha del 18 de junio de 2013, pero se publica hasta el 27 del mismo mes en la página 13 del periódico Excélsior, es decir, nueve días después de que fuera rubricado por el titular del área, Roberto Juan Moya Clemente. Raro, ¿no?

Por si fuera poco, no aparece en la publicación ningún logo del gobierno del estado de Puebla, como suele hacerse en este tipo de publicaciones. Tal vez se deba a la veda electoral.

Ojalá Roberto Moya Clemente, quien ha dado muestras de ser un brillante administrador, nos pudiera decir cuánto piensa recabar el gobierno del estado por la venta de estos bienes e inmuebles, y que se hicieran públicas las ofertas de los compradores, para que exista total transparencia sobre los recursos que ingresarán y quiénes adquirieron los predios, para evitar cualquier mala interpretación, ya que se trata —en el caso de los terrenos de la reserva territorial— de codiciadas extensiones de tierra en la zona más exclusiva de Puebla. Llama la atención que algunos empresarios interesados en adquirir predios en la reserva territorial se comunicaron hace tiempo al extinto Fideicomiso para ver si podían adquirir algunos predios y la respuesta era que se habían agotado todos.

¿Para qué quiere el dinero el gobierno del estado y para qué se va a aplicar lo recaudado? Me encantaría que me pudieran dar una respuesta.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2395>

(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León)

Estafas en la PME

La corrupción que se vive en la Policía Ministerial del Estado (PME) va más allá de la protección a delincuentes que perpetran desde delitos federales —robo en ductos de Pemex, “narcomenudeo”, delincuencia organizada— hasta delitos del orden común —robo de vehículos, asaltos a mano armada, trata de personas—, sino que alcanza los dineros del gobierno del estado —de los poblanos, pues— destinado a pagos de nómina del personal, gasolina y otros gastos que se tienen contemplados en el rubro de la seguridad pública.

Una de estas “estafas” que se han cometido en las filas de la PME y que involucrarían en forma directa al director de esta corporación, Juan Luis Galán Ruiz, además de personal administrativo de esta corporación y de la Procuraduría General de Justicia (PGJ), se descubrió tras una queja presentada en la Comisión de los Derechos Humanos (CDHEP), por Israel Omar Cabrera Morales, quien hasta el 16 de marzo de 2011 se desempeñaba como Auxiliar B de la Policía Judicial, agente investigador 087, quien supuestamente fue dado de baja, aunque su cheque aún sigue saliendo de la Secretaría de Finanzas, a grado tal que incluso en el ISSSTEP sigue con sus derechos de atención, sólo que no le han pagado ni una sola quincena y cuando llega a preguntar le sostienen que está “suspendido”.

Pero además de la felonía de desviar recursos del erario, el director de los ministeriales, y a quien le corresponda, estarían además violando un amparo federal, el 1919/2013 del Juzgado Cuarto de Distrito del 17 de agosto de 2011, donde la autoridad federal ordena al procurador general de justicia, Víctor Antonio Carrancá Bourget, que Israel Omar Cabrera fuera reincorporado a la PME, además de que se le diera el pago total de su salario, toda vez que la acusación que pesaba en su contra fue aclarada con una exoneración completa en el Juzgado Séptimo de lo Penal, donde fue procesado por los delitos de abuso de autoridad y de homicidio.

Acusación que no pudo ser probada

El 16 de marzo de 2011 Israel Omar Cabrera Morales se encontraba de guardia en la Novena Comandancia de la PME, que investiga robo de vehículos, cuando la Policía Federal recibió un reporte del asalto a un tractocamión cargado con 53 toneladas de alambrón, que había sido robado la noche del 15 de marzo.

A la 1:20 horas, en el estacionamiento del estadio Cuauhtémoc, la Policía Federal, de la División de Seguridad Regional, ubicó la unidad robada y detuvo a tres sospechosos —Hugo Rico Sánchez, quien conducía el vehículo; Israel del Río Cobos, alias “El Dampe” y Derick Alberto Vela Serrano, alias “El Zurdo”— quienes permanecieron en poder de los federales hasta las 9 horas del 16 de marzo, cuando debieron haber sido presentados ante el Ministerio Público de Vehículos en forma inmediata.

Al momento de ingresar a los separos de la Policía Ministerial, uno de los detenidos —Derick Alberto Vela Serrano— se encontraba demasiado golpeado, por lo que el agente 087 y otros de sus compañeros lo llevaron al Hospital de la Cruz Roja donde posteriormente falleció.

Los agentes involucrados en la recepción de los detenidos fueron consignados por la PGJ, por los delitos de abuso de autoridad y homicidio calificado, al Juzgado Séptimo de lo Penal, donde el 27 de julio de 2011 todos fueron exonerados porque nunca hubo pruebas en su contra de que ellos hubieran torturado al detenido, por lo que días después Cabrera Morales solicitó ser reincorporado, pero la secretaria del procurador le dijo que todo tendría que ser por escrito.

Se pasaron un amparo por el arco del triunfo

El 17 de agosto de 2011 el Juzgado Cuarto de Distrito, a través del expediente 1919/2011, ordenó al procurador general de justicia, Víctor Antonio Carrancá Bourget, que el agente Israel Omar Cabrera Morales fuera reincorporado a su trabajo, además de que le fuera pagado su salario integro, pero desde esa fecha tanto el procurador como el jefe de los ministeriales le cerraron la puerta y lo privaron de su derecho de audiencia, que estaba inscrito en el amparo ganado.

Lo grave de todo esto es que Cabrera Morales se enteró que pese a estar dado de baja, aunque no le han mostrado su renuncia ni tampoco la ha firmado, su cheque con todo y nombre sigue saliendo de la Secretaría de Finanzas al administrativo de la PGJ y no sabe quién lo está cobrando, además de que —para que funcione el cobro de ese documento— sigue dado de alta en el ISSSTEP, aunque cuando fue a solicitar atención para su hija se lo negaron.

En otras palabras alguien de la PGJ se estaría quedando con ¿un cheque?, que no le corresponde y la pregunta es: ¿cuántos casos de agentes “dados de baja”, a los que les siguen enviado sus cheques existen?

¿Y la Contraloría?

¿Lo mejor está por venir?

Nos vemos cuando nos veamos.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2397>

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

Un final cardíaco que se vive al filo de la butaca

En las horas cardíacas, finalmente, se cruza la desgracia del azar. El homicidio del ex rector Samuel Malpica amenaza con convertirse en el tema de último minuto de la campaña. Enrique Agüera inmediatamente vio la oportunidad de lucrar con la muerte de uno de sus principales críticos

Las últimas horas del proceso electoral son igual o más tensas que las del proceso electoral de 2010. La disputa de alcaldías y diputaciones por un periodo de casi cinco años, así como

el papel que juega el gobierno federal tricolor y el estatal morenovallista, tienen a todos con los pelos de punta. No en balde el gobernador Moreno Valle pidió, en una entrevista honestísima en El Universal, que el proceso ya se acabe, y que sin duda, es el peor momento de lo que va de su gobierno. Además de las naturales pugnas internas, la guerra civil se hace presente fundamentalmente en el tricolor.

Resultó que siempre no: en entrevista exclusiva para CAMBIO, Manuel Castañeda Rodríguez confirma que sigue siendo delegado de Gobernación en Puebla, pese a que Fernando Moreno Peña lo había puesto tres metros bajo tierra. ¿Qué pasó?

El pleito interno en la cúpula tricolor es más que evidente, y sus impactos se dejan sentir en Puebla. Pero más allá de intereses locales, la fallida caída de Manuel Castañeda revela la disputa de espacios de poder entre César Camacho, Miguel Ángel Osorio Chong e incluso Luis Miranda, el operador personalísimo del presidente Peña Nieto. Una disputa que luce nueva, pero que en realidad es vieja y proviene desde los tiempos del salinismo: el choque entre los intereses del gobierno contra los intereses del PRI, y que a la postre provocó que el partidazo perdiera la presidencia en el 2000. Lo único que se hace en 2013 es actualizar el conflicto en el marco del Pacto por México.

Los intereses del gobierno federal, expresados a través del subsecretario de Luis Miranda, es mantener la vigencia del Pacto por México, y específicamente el apoyo del PAN, con el objetivo de aprobar la inminente reforma energética. En ese contexto, el gobierno puede ceder plazas electorales como Baja California y Puebla. Pero al partido el regreso a la concertación salinista es inadmisibles: el objetivo de César Camacho es ganar elecciones aunque el costo sea la muerte del pacto, y por ende, de la reforma energética.

En medio de ese conflicto se sitúa Miguel Ángel Osorio Chong, que es a la vez secretario de Gobernación y presidenciable del 2018. Para ambas cachuchas es inaceptable la derrota en Baja California y Puebla, ya que en los primeros comicios tras regresar a Los Pinos, el secretario de Gobernación saldría derrotado. Por ello, habría aceptado las presiones de entregar la cabeza del delegado de la Segob acusado de "tersura" en su trato hacia el morenovallismo y de no ser un ente colaborador en la guerra electoral.

Pero la palabra del presidente Enrique Peña Nieto no es vana, puesto que ayer mismo el mexiquense fijó su postura sobre los comicios y dijo que "no se permitirá ni tolerará que ningún funcionario federal interfiera o tenga injerencia en los procesos electorales". En ese contexto, Manuel Castañeda Rodríguez fue "reinstalado" como delegado de Segob. El duro Fernando Moreno Peña quedó en ridículo, y Castañeda todavía se da el lujo de calificarlo como "chivo en cristalería que pasa un momento difícil".

El fuego cruzado de las élites tricolores también alcanza al delegado de Sedesol, Juan Manuel Vega Rayet, sorprendido en un audio escándalo en que el que se prueba se injerencia y apoyo a los candidatos del PRI. Dice que "los candidatos me tienen que venir a ver por los apoyos... y yo decido si se los doy y cómo los bajo". Para el folklore, su análisis sobre "putiza" que el PRD y "Puebla Unida" le está dando al tricolor en Izúcar de Matamoros. Ya de por sí está en la mira de Gustavo Madero, dirigente nacional del PAN, qué dirá ahora Rosario Robles. ¿Cómo podrá sostenerlo?

En las horas cardiacas, finalmente, se cruza la desgracia del azar. El homicidio del ex rector Samuel Malpica amenaza con convertirse en el tema de último minuto de la campaña. Enrique Agüera inmediatamente vio la oportunidad de lucrar con la muerte de uno de sus principales críticos, y aprovecha para lanzarse contra el gobierno por la "inseguridad" sin esperar la investigación de la PGJ, que maneja varias líneas entre las que se cuenta el pleito pasional con su ex pareja María Eugenia Ochoa, e incluso la denuncia contra el propio

Agüera. Personaje de vida azarosa, ahora será elevado a mártir de la inseguridad en un claro lucro de un hecho lamentable. ¿Le será rentable al tricolor?

Así pues, la muerte de Malpica, un hombre que fue bufón para muchos en la última parte de su vida política, ahora casi casi será tratado como un magnicidio. Ironías de la vida: Malpica, que en su última aparición pública denunció una red de corrupción liderada por el candidato del PRI-PVEM, ahora podría ser su apoyo.

Tiene razón Moreno Valle: ya que se acabe la elección. El final es cardíaco y se vive al filo de la butaca.

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/16997-un-final-cardiaco-que-se-vive-al-filo-de-la-butaca>

(Reflexiones/Miguel Ángel García Muñoz)

Antes de entrar en materia política....HOY, se cumplen 9 años de la muerte de mi padre, Don Ángel García López, uno de los mejores Periodistas que ha dado la República, con 50 años de trayectoria; fundador del Periódico ABC y ex Director de El Sol de Puebla, bajo el mando del Coronel José García Valseca. Y aprovecho la ocasión, para expresar mi solidaridad a los hermanos López Chargoy y a su familia, por el sensible fallecimiento de Don Ángel López, ocurrida el día de ayer. Abrazos sinceros y bendiciones para dos Ángeles más en el cielo.

Vayamos al tema de este día:

MORENO VALLE Y GALI FAYAD, SÍMBOLOS DE LA CORRUPCIÓN

Cuando el sábado pasado surgió la versión en redes sociales de que se había extendido una orden de aprehensión contra Antonio Gali Fayad, por enriquecimiento ilícito, el Gobernador panista Rafael Moreno Valle Rosas, aventó celulares, mentó madres y ordenó de inmediato a sus desprestigiados voceros desmintieran la versión.

Gali, aún está verde de la impresión, dándose a la tarea de filtrar que esto forma parte de la guerra sucia electoral.

Quienes atestiguaron la escena, refieren: "En el bunker morenovallista estaban que se los llevaba la chingada".

La expresión así fue.

A pesar de esto, Gali, en su cierre de campaña, se dedicó a regalar planchas, licuadoras, ollas express, despensas, playeras, tortas, refrescos y no de su bolsillo, sino del dinero de los impuestos de la gente. CARANAVA CON SOMBRERO AJENO. ¡Que cinismo! Y lo sigue haciendo, en una forma áspera de comprar conciencias.

Lo grave es que, los poblanos, ya tienen etiquetados a Rafael Moreno Valle Rosas y a su alfil Antonio Gali Fayad, como SÍMBOLOS DE LA CORRUPCIÓN. Y para hacer más delicado el asunto, los señalamientos a ambos personajes nada tienen que ver con madrazos electorales, están sumergidos en la realidad absoluta e insoslayable: ES UN DEBER DE LA PROCURADURÍA GENERAL DE LA REPÚBLICA, investigarlos hasta el límite de las consecuencias que exige la justicia.

La petición es del pueblo y no por capricho: Antonio Gali Fayad, tiene sobre sí dos investigaciones paralelas de la PGR y la PGJ, en esta última se puede consultar la averiguación previa AP-301/2013/DMZS.

Moreno Valle, debe responder por la construcción de una rueda de la fortuna facturada en \$400 MILLONES DE PESOS, cuando no vale ni 50. Así lo explican expertos investigadores de la BUAP e Ingenieros de las empresas queretanas "Industrias del Hierro" y TREMEC, famosas internacionalmente por sus trabajos para el Ejército de los Estados Unidos de Norteamérica.

Y tendrá que explicar por qué construyó el CIS (Centro Integral de Servicios), en un predio que no es de él ni de su gobierno, sino de un particular y ahora tendrá que indemnizar, además de entregar el edificio mal hecho, pero ya levantado.

Cómo justificará el gasto descomunal de dinero en las campañas de sus candidatos de "Puebla Unida", cuando los recursos son de las contribuciones ciudadanas.

Y qué dirá del METROBÚS, un fracaso rotundo que representa millones echados a la basura y el desempleo de cientos de transportistas, afectando a sus familias. Ahora mismo, hay paros de labores y la empresa ATT MÁXIMUS DE LATINOAMÉRICA, acusa que fue engañada y que la obra fue hecha con las "patas", dando paso a una serie de anomalías. Como ejemplo, cita su representante Eduardo Muciño, "nos dijeron que habría una afluencia diaria de 130 mil pasajeros y apenas llega a 30 mil".

El METROBÚS está en quiebra. ¡CONTUNDENTE!

¿Y EL TELEFÉRICO; Y VALLE FANTÁSTICO; Y EL AEROPUERTO HERMANOS SERDÁN; Y EL ECO PARQUE; Y LOS MILLONES DE POBRES Y MARGINADOS EN EL ESTADO?

El Gobernador por el PAN, Moreno Valle Rosas, debe rendir cuentas. Los poblanos reclaman indignados. Si el mandatario priista de Tabasco, Andrés Granier Melo, está tras las rejas, el de Puebla podría seguir sus pasos. Su impunidad y soberbia ha rebasado cualquier límite.

El lunes pasado, aquí en Puebla, Manuel Espino Barrientos, ex líder de Acción Nacional, fue enfático: "Los voceros de los corruptos no nos interesan; la lucha se libra por cuestiones morales, cívicas, no partidarias ni electorales. Gali Fayad, debe responder por su rapacidad; es un delincuente que DEBE SER DETENIDO PARA NO SEGUIR FORTALECIENDO SU RED DE COMPLICIDADES".

Si alguien gusta refutar al creador de la organización "Volver a Empezar", está en su derecho, aunque creo que no hay forma, ante la demostración de evidencias de lavado de dinero y fraude fiscal.

Por lo que respecta a la Procuraduría General de Justicia del Estado de Puebla, que encabeza Víctor Carrancá, tiene la oportunidad de demostrar que no depende de las órdenes del Gobernador Rafael Moreno Valle Rosas; que la separación de Poderes es verdadera y no una utopía, como la mayoría supone con justa razón.

Si algo faltará en el expediente negro de Antonio Gali Fayad, el Delegado del CEN del PRI en Puebla, Fernando Moreno Peña, abonó unos estados de cuenta del Banco HSBC, donde se comprueba que no declaró en 2011 \$30 MILLONES. Es decir, que su fortuna asciende a más de 107 MILLONES, convirtiéndose en el candidato a la Presidencia Municipal de la capital más rico en la historia.

Y sin embargo, en sus lapsus de torpeza, Gali Fayad, dice: "En Puebla, no existen ciudadanos de segunda ni de tercera, todos son de primera".

¡Qué poca...vergüenza!, dirían los viejos de la comarca.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-07-03/reflexiones>

(Mirador/Andrés Herrera Ruiz)

***La sorpresa del profe Ceballos**

*Gómez Mandujano, su apriete

El escándalo en la dirigencia nacional del Partido del Trabajo (PT) por la declaración del pasado lunes del "Profe Ceballos", no se hizo esperar.

Ahora lo llaman traicionero.

Acusan que los engañó.

Y es que Miguel Ángel Ceballos López, quien siempre ha sido priísta, fue nominado por este partido como su candidato a la presidencia municipal de Puebla.

Lo que declaró, fue lo siguiente:

"Pido a los poblanos que participarán en las elecciones del domingo 7 de julio realicen un voto útil a favor del abanderado de la coalición '5 de Mayo' Enrique Agüera Ibáñez".

"Con el voto útil en libertad de conciencia quiero decirles que no gana un partido, no gana un candidato, gana la ciudad de Puebla, ganan los ciudadanos, ganamos todos y ganan las familias poblanas".

"Aclaro, no es una declinación a mi lucha por convertirme en el próximo presidente municipal de Puebla, pero mi postura obedece a que de acuerdo con una serie de encuestas, el 11 por ciento que alcanzo en las preferencias electorales no es suficiente para concretar su proyecto".

"Después de un análisis político de lo que en Puebla está sucediendo, la única solución viable que se presenta en este momento de aquí al 7 de julio es que no nos dividamos, que unamos esfuerzos y terminemos con las controversias que tanto daños nos han hecho y nos han dividido".

"Tampoco se trata de un acto de traición al Partido del Trabajo, a quien le agradezco que me haya postulado como candidato para participar en el proceso electoral que está en curso; menos una negociación con el Partido Revolucionario Institucional (PRI)".

"Mi agradecimiento muy especial a todos los poblanos que me permitieron amablemente estar cerca de ellos para presentarles mis propuestas y mis alternativas de solución a sus problemas".

"Confío en que el ganador de las elecciones del próximo domingo haga suyas las propuestas y compromisos que recopilaron sus adversarios durante la campaña".

Hasta aquí.

Para la dirigencia nacional del PT, claro que fue una verdadera sorpresa.

A unos días de la elección, después de haber realizado campaña, el "Profe Ceballos" toma esta decisión de fijar su postura.

Lo que hay que reconocerle a dicha dirigencia, es que acepta públicamente que en Puebla no tiene nada que hacer.

Con ello, está dando la razón a su candidato.

A duras penas logrará unos votos.

Lo que también vale la pena comentar es lo que señala el diputado local por el PT, Zeferino Martínez Rodríguez:

"Fue la dirigencia nacional la que propuso que fuera Miguel Ángel Ceballos el candidato del partido, por lo que es su responsabilidad".

Ahí está la verdad.

Para qué ponerse a llorar.

El corazón del "Profe Ceballos" siempre estará con el PRI.

Además, el mismo PT lo tiene postulado como candidato a diputado por la vía plurinominal.

Entonces qué.

LOS DESPRECIÓ

Directivos, profesores, padres de familia y graduados de la generación 2010-2013 del Plantel 21 U H Loma Bella de Bachilleres se quedaron esperando al director general del Colegio de Bachilleres del Estado de Puebla, José Antonio Gómez Mandujano, en la ceremonia que tuvo lugar el pasado lunes en el auditorio del Complejo Cultural Universitario.

Gómez Mandujano no se tomó la molestia de ir a presidir el acto y reconocer el esfuerzo de todos ellos realizado durante tres años; en su lugar, envió a su secretario particular.

Esto es lo que no debe ser.

Qué trabajo le podía haber costado acudir a un evento para constatar el trabajo de profesores, directivos, padres de familia y alumnos.

Lo mismo, seguramente ha pasado en otras graduaciones de Bachilleres.

Claro que no se puede partir y acudir a todos una sola vez, sin embargo, sí a los más importantes, por lo menos.

Total, que la ceremonia lució realmente tanto por un auditorio que llenaron padres de familia, como la alegría de egresados y la disciplina de las escoltas, banda de guerra y orquesta de este plantel.

Ahí quedó la constancia del esfuerzo de todos.

Estudiantes que ahora se enfrentan al reto de una carrera; padres de familia que han dado todo su apoyo para que los hijos sigan el estudio como su mejor herencia, directivos para que marche el sistema educativo de bachiller lo mejor posible y profesores con su enseñanza.

Eso es lo que vale.

Burócratas como Gómez Mandujano no duran en el puesto.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-07-03/mirador>

(Al Portador/Alejandro Mondragón)

El voto diferenciado

El voto diferenciado se perfila como una opción real para el próximo domingo en Puebla.

Y es que en la capital del estado se aprecia con claridad, de acuerdo con los números que manejan las dirigencias nacionales de los partidos.

Por ejemplo, en los distritos 14, 15 y 16 los abanderados de la alianza Puebla Unida a la diputación van arriba, pero el candidato a la presidencia municipal se encuentra abajo.

¿Qué ha pasado particularmente en las zonas en las que Pablo Rodríguez Regordosa y Jorge Aguilar Chedraui reportan una amplia ventaja, aunque Enrique Agüera está mejor posicionado que Tony Gali?

En el resto de los distritos donde aparecen Paty Leal, Susana Riestra, Franco Rodríguez y Pablo Montiel, las ventajas son para ellos, al igual que para Tony Gali.

¿Hay contra campaña para voto diferenciado?

No hay que olvidar que en la elección presidencial se observó este mismo fenómeno de voto diferenciado, pues en los distritos que ganó el PAN se impuso Andrés Manuel López Obrador.

Los expertos afirman que Puebla ha tenido este comportamiento ciudadano de no tachar todas las boletas por la misma marca electoral, sino por el contrario se buscan equilibrios, como resultado de la alternancia en el poder.

En la capital, Gali ya tomó la delantera.

En el ámbito legislativo, los momios ubican ya al menos 15 de 26 distritos para Puebla Unida:

Seis de la capital —excepto el 16—, San Andrés Cholula, Izúcar de Matamoros, San Pedro Cholula, Atlixco, Amozoc, los de Tehuacán, Tlatlauquitepec y Xicotepec de Juárez.

Las alcaldías de San Andrés y San Pedro Cholula pintan para Paisano y JJ Espinosa.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10531&Itemid=70

(La Tempestad/Valentín Varillas)

Manuel Castañeda y su traición a Peña Nieto

El cese fue fulminante, contundente, del tamaño de la traición.

A una semana del proceso electoral, la remoción de Manuel Castañeda como delegado en Puebla de la Secretaría de Gobernación federal tiene una explicación muy clara: cayó rendido ante los encantos políticos del morenovallismo.

Sí, en los efímeros tres meses que duró su encargo, el supuesto amigo personal del presidente Peña dejó de jugar las cartas del gobierno que le pagaba su salario y se convirtió en un auténtico defensor de los intereses de Casa Puebla.

Un suicidio político en una coyuntura electoral como la que se vive en Puebla.

Si de por sí el reto parece titánico para el PRI, con el enemigo en casa sería prácticamente imposible.

Fue el Secretario General de Gobierno, Luis Maldonado, el que recibió el encargo personalísimo por parte del gobernador Moreno Valle para echarse al funcionario federal a la bolsa.

Y vaya que cumplió con creces.

Las llamadas se volvieron más que frecuentes, casi obsesivas.

Hasta tres veces en un solo día.

Los temas, variados: desde los estrictamente personales hasta los siempre sospechosos acuerdos secretos en lo oscuro.

Esos que nunca fueron del conocimiento de quienes pusieron en el cargo a Castañeda.

La relación se volvió tan cercana que se hizo del conocimiento público.

Todos los que conforman el círculo cercano de Maldonado lo sabían, gracias a que el funcionario estatal la presumía a la primera provocación.

“Me hace mucho caso”.

“Es más, hace todo lo que le digo” —afirmaba sin tapujos.

En este contexto, era únicamente cuestión de tiempo para que la historia completa llegara hasta el escritorio del subsecretario Luis Miranda.

Un documento bien redactado, sumamente detallado de las actividades de Castañeda en Puebla y sus sospechosos ya cercanos lazos con el morenovallismo fue la herramienta que detonó el desenlace fatal.

Y es que, una cosa es que el gobierno federal se mantenga supuestamente al margen de los procesos electorales estatales, en aras de mantener con alfileres los acuerdos del Pacto por México y otra muy diferente que funcionarios del gobierno federal le jueguen abiertamente las contras al partido del que emana el presidente de la República.

Lo primero, es respeto a la voluntad popular.

Lo segundo, es intentar poner en ridículo al jefe del ejecutivo federal.

Castañeda pasará a la historia como un mito genial en términos del papel que jugaría en el proceso electoral.

Un mito similar al de la supuesta cercanía de Luis Maldonado con el círculo cercano del presidente Peña Nieto.

Esta historia sirve para ubicar la relación en su justa dimensión.

Ya se vio que por más que venda una realidad distinta, en Los Pinos, no lo quieren ni tantito.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10532&Itemid=71

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

Tony y Quique: Encuentros y Desencuentros

El debate entre los candidatos a la alcaldía de Puebla había terminado.

Enrique Agüera tomó las láminas que había exhibido y dio dos pasos.

Lo mismo hizo Antonio Gali.

El candidato de la coalición 5 de Mayo saludó efusivamente al de Puebla Unida.

—¡Tony! —le dijo.

Y lo abrazó.

—¡Mi Quique! —respondió estrechándolo.

Las historias de las vidas de los pueblos están estrechamente ligadas a las historias de las vidas de los hombres de poder.

No podía ser de otra manera.

Tony Galy y Enrique Agüera se conocieron, se trataron y se distanciaron.

Después, y gracias a un periodista amigo de ambos, se volvieron a encontrar.

Hablaron mucho.

Empezaron a comunicarse.

Y llegó el momento de las definiciones.

El acuerdo fue justo: seremos amigos al final del día.

La noche del debate, por ejemplo, Gali llevaba entre sus láminas un ejemplar del diario Reforma que daba cuenta de diversas propiedades atribuidas a la familia Agüera.

A lo largo del encuentro, el ex rector tuvo la certeza de que en cualquier momento su amigo y contendiente exhibiría el reportaje.

No lo hizo.

Por eso el abrazo resultó tan efusivo.

Tony tuvo en sus manos el ejemplar de Reforma en algún momento, pero al final consideró innecesario el golpe bajo.

Horas antes, Agüera había llegado solo a la sede del debate y se colocó en su lugar sin advertir un problema de iluminación que se dimensionaría durante la transmisión televisiva.

Y es que Actívate por Puebla contrató una productora ahorrativa en el tema de las luces.

Por eso cuando Agüera aparecía a cuadro la imagen se veía apagada.

Un asesor hubiera remediado la falla en el ensayo.

Pero no hubo asesor porque el candidato prefirió ir solo.

No ocurrió lo mismo con Gali.

Con él acudieron Fernando Manzanilla, Javier Lozano y Marcelo García.

Checaron todo: luces, cámara, acción.

Y eso se notó en su salida a cuadro.

Tres sillas fueron colocadas para que cuando así lo quisieran los candidatos se sentaran.

Agüera fue el único que permaneció de pie los casi noventa minutos.

La noche anterior había sido muy larga para él.

Y es que después de haber encabezado un acto en el Centro de Convenciones, tuvo varias reuniones privadas antes de llegar a su casa.

Ahí, a lo largo de la madrugada, se concentró en las cerca de ochenta preguntas que Actívate por Puebla elaboró para el debate.

Fiel a su condición de académico, estudió y memorizó hasta el amanecer.

Y no hubo siquiera una siesta a lo largo del día.

Antonio y Enrique se verán las caras el domingo con toda la furia de los contendientes.

Tony y Quique guardarán los abrazos para mejores tiempos.

La Historia Detrás del Nuevo audio-escándalo. Toda historia tiene dos versiones.

Al nuevo escándalo electoral, que involucra a Juan Manuel Vega Rayet —detonado por Alejandro Mondragón y Arturo Rueda (mezcla antagónica sin duda)—, le sigue, de manera natural, la contextualización de los hechos.

Y es que la grabación de la que fue objeto el hoy delegado federal de la Sedeso ocurrió hace varios meses, cuando las campañas no iniciaban todavía y el panorama para el PRI en Izúcar de Matamoros era francamente desolador.

Y como para que la cuña apriete debe ser del mismo palo, fue una comadre suya —ex operadora del PRI—la que grabó la conversación y decidió filtrarla.

¿El motivo?

Que intentó sin éxito que Vega Rayet apoyara en sus intenciones de ser candidato del PRI en Izúcar a un personaje que terminó yéndose a Movimiento Ciudadano, partido que finalmente lo postuló.

Hoy por hoy, este candidato está en el último lugar de las encuestas.

En contraste, el PRI hizo candidato a un ciudadano que va arriba en los estudios demoscópicos: Alberto Sánchez Rodríguez, un empresario que no militaba en partido alguno. Ese fue el contexto en el que Vega Rayet fue grabado.

La comadre, oh sí, seguramente será borrada de su lista de regalos de Navidad.

<http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=5649>

(Parabólica/Fernando Maldonado)

Voto silencioso, factor

El resultado de la elección del municipio de Puebla lejos de estar definida como sugieren cuentas alegres de uno y otro candidato, está más cerrado que nunca.

En la estrategia de posicionamiento por aire uno y otro equipo han utilizado todo tipo de artillería para aniquilar al adversario.

Como moneda de curso, el desprestigio exacerbado ha tenido un claro destinatario: el imaginario colectivo que aguarda silencioso para razonar el voto a la hora del sufragio.

Experimentados conocedores de procesos electorales aventuran un voto indefinido inexistente. Sin embargo el silencio abre la franja de la incertidumbre en uno y otro cuarto de guerra. Crece el universo de votantes que no revela por quién votará, o contra qué proyecto sufragará sigue siendo amplio.

La danza de las cifras que han sido publicadas contrasta con las que no son reveladas. Persiste un apretado marcador con un segmento amplio que no ha dicho hacia dónde irá el voto del domingo. Es real aun cuando persiste un manejo pernicioso de esos resultados.

Corre en dos vías paralelas el triunfo o la derrota de la campaña que han realizado Antonio Gali Fayad y Enrique Agüera, de las coaliciones Puebla Unida y 5 de Mayo, respectivamente.

Concitar empatía a través de mensajes mediáticos con el ciudadano cuya voluntad volátil lo ubica como switcher y la movilización el domingo de esta semana. Ambas asignaturas son verificables a la luz de la conducta de ambos equipos políticos.

Como en los juegos de naipes, quien mantenga equilibrio, aplomo y frialdad en este juego de poder tendrá mejores dividendos.

Gengis Kan, el líder mongol que consiguió extender su dominio por todo el continente europeo y asiático, ilustró esa circunstancia con sabiduría: en la vida no es necesario tener buenas cartas, sino jugar bien con las que se tiene.

Del resultado de los comicios de Puebla capital sabremos quién utilizó mejor la oportunidad y la coyuntura.

<http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica#.UdPyeDvTxJE>

(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

¿De parte de quién?

El asesinato del ex rector de la BUAP, Óscar Samuel Malpica Uribe, ocurrido anoche a las puertas de su domicilio en la colonia San Manuel, a unos cuantos días del proceso electoral más competido de los últimos años, enrarece el clima político de la entidad, ya de por sí bastante polarizado.

Si el crimen tiene motivaciones políticas, los autores intelectuales del mismo escogieron a un personaje que apunta hacia muchas direcciones y culpables. El más obvio es el candidato de la alianza 5 de Mayo a la presidencia municipal de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, quien hace tres semanas fue el blanco de las críticas y ataques del defenestrado rector de la BUAP en el sexenio piñaolayista, en una conferencia de prensa que ofreció en el hotel Aristos del centro de la ciudad.

Samuel Malpica cuestionó que Enrique Agüera prometa combatir la corrupción cuando es él quien encabeza una red de corrupción al interior de la máxima casa de estudios de la entidad.

Otro actor que también tendrá que pagar las consecuencias de este asesinato –y no porque sea responsable de su muerte– es el gobierno del estado, ya que no faltará quien aprovechando la coyuntura electoral, los vínculos del acribillado con ciertas organizaciones radicales de izquierda y el distanciamiento del gobernador Rafael Moreno Valle con algunos de estos grupos, quiera sacar raja política y hacer Malpica Uribe una especie de mártir social. La muerte del también ex candidato a la alcaldía de la capital del estado por la coalición de izquierda Por el Bien de Puebla en 2007 afectará sin duda la tranquilidad electoral, por la inevitable percepción de inseguridad e incertidumbre que este tipo de homicidios generan en la opinión pública.

Esta percepción de inseguridad, que el PRI local ha venido capitalizando electoralmente, puede provocar sentimientos de miedo o pánico en algunos votantes que el día de las elecciones podrían tomar la decisión de quedarse en sus casas ante el temor de que en las casillas pudieran registrarse algunos enfrentamientos o hechos de violencia como resultado de la cerrada competencia que libran José Antonio Gali, de la coalición Puebla Unida, y Enrique Agüera de la alianza 5 de Mayo.

¿A quién perjudica el hecho de que la gente no salga a votar? ¿Al que va arriba en las encuestas o al que va abajo? ¿Quién puede operar mejor en una jornada electoral con baja participación de votantes?

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>

(Por Soleares/Jesús Manuel Hernández)

Últimas denuncias ¿para qué?

Decían los viejos delegados del PRI que una buena campaña no sólo no cuesta, sino que hasta deja dinero. Con ello dejaban en claro que los candidatos a presidente municipal o gobernador no necesitaban meter dinero propio, sino buscar siempre quiénes creyeran en ellos y le apostaran a los negocios en caso de ganar.

Las campañas de los tres aspirantes a gobernar la ciudad de Puebla han estado en algunos casos escasas de dinero, aunque en la última parte la de Gali se ha visto suficientemente reforzada y puede afirmarse que supo "vestir a la muñeca", frase aceptada en el lenguaje coloquial de los electoreros.

Pero un caso asombroso es el del "profe Ceballos", quien según todos los datos recabados habría negociado su candidatura y posición con algún intermediario de Puebla Unida, asunto que según parece o no fue cumplido o no fue suficiente, con lo cual la recomendación de

Ceballos de pensar en el llamado "voto útil" en favor de Agüera pretendería aligerar la diferencia con los seguidores de Gali.

Esta y otras maniobras estarían en la orden del día de los últimos toques y preparación a la operación electoral, como la divulgación de las propiedades de Gali en Miami y Punta Diamante, asunto revelado por la revista Proceso y el especialista en la derecha mexicana, Álvaro Delgado, y cuyas reproducciones a manera de "volantes" junto a la fotografía de la continuidad, Elba Esther, Moreno Valle y Gali, seguramente aparecerán la madrugada del 7 de Julio en calles cercanas a las casillas electorales; del otro lado también se preparan volantes de las propiedades de Agüera y su relación con Mario Marín.

La gran esperanza de los priístas es que el voto de castigo, calculado en un 10 por ciento se manifieste y se incremente y que los votos obtenidos por Morena en la elección presidencial en el Estado de Puebla, no sean todos "nulos" sino conseguir algunos en favor.

Todo ello, más el acarreo matutino, la intervención de los operadores ajenos al PRI Puebla y los candidatos, más la lluvia y algunas oraciones al Señor de Las Maravillas, entrarán en juego a partir de mañana en uno de los procesos más reñidos de que se tenga memoria y donde están en juego varias posiciones de los grupos políticos locales y algunos nacionales.

En ambos frentes se ha sufrido en los últimos días, primero de la sospecha y luego de la confirmación de algunos "traidores", operadores que han bloqueado estrategias y transmitido información al enemigo.

En el caso de Puebla Unida el último golpe de las propiedades en Miami y Punta Diamante se atribuye a un cercano asesor de imagen del candidato; mientras que las malas asesorías de vestimenta en pendones y escenario del debate televisivo, más algunas filtraciones sobre los puntos débiles, como encuestas reales, son atribuidos a otro cercano asesor de imagen de Agüera.

Vaya usted a saber, eso de no poder confiar en el ayudante de cámara, el mayordomo o la servidumbre, ¡que horror!

Así las cosas el escenario de un notable despegue de Gali sobre Agüera, podría sufrir un arañazo el día de las elecciones, pues los estrategas buscan a como de lugar que el empate técnico sea el final de película en esta contienda y con ello acercar todos los vectores y actores a un proceso de negociación vespertina, como en otras ocasiones.

Imagínese el lector a eso de las 5 de la tarde cuando se levanten los últimos sondeos de salida y la diferencia no sea de dos dígitos y empiecen a llegar informes sobre grabaciones, filmaciones, compra de votos, traiciones, etcétera; el escenario se antoja de un manotazo en la mesa, o para defender el triunfo por escaso que sea, o para salvar el Congreso.

<http://e-consulta.com/opinion/2013-07-02/%C3%BAltimas-denuncias-%C2%BFpara-qu%C3%A9>

(Es de muy Buena Fuente/Carlos Macías Palma)

Rafa Presidente, Gordillo libre y Mónica a la SEP

Este domingo, en Puebla, vamos a extrañar a la Maestra, independientemente del número de municipios y distritos que ganen PRI y PAN y sus aliados. Desde su status de reclusión o prisión que para el caso es lo mismo, lo menos que Elba Esther Gordillo debería estar pensando es, en las elecciones de Puebla. O tal vez sí, lo que más le interese es el resultado que obtenga su amigo, su admirado, su protegido político, Rafael Moreno Valle Rosas.

Pero veamos dos caras de la moneda:

1.- Una persona en prisión y aun sin condena judicial, invierte todo lo que puede y tiene al alcance para mostrar su "inocencia" y lograr su libertad. La ex presidenta del Sindicato Nacional de Trabajadora de la Educación deberá estar concentrada en su libertad y su salud.

En teoría, eso debería ser lo único que debe preocuparle, porque en lo económico no tiene problema, al menos cuenta con su pensión de 30 mil pesos al mes.

2.- Pero a Elba Esther Gordillo Morales, la prisionera, lo que más le interesa, le importa, le mueve pues, es que su admirado Rafael Moreno Valle llegue a ser Presidente de la República para recobrar su inmediata libertad y cobrar venganza del encarcelamiento que (justamente) le propinó el sistema político mexicano, representado hoy en la persona de Enrique Peña Nieto.

Para la ex dirigente del sindicato magisterial, a cuyos agremiados robó miles de millones de pesos para uso personal y de su familia (según las investigaciones de la Procuraduría de Justicia), la prioridad son las elecciones de Puebla, a fin de consolidar la candidatura presidencial de Moreno Valle, quien de llegar a Los Pinos le garantiza su libertad, la supervivencia del Partido Nueva Alianza y la designación de su hija Mónica Arreola como secretaria de Educación Pública.

De ahí la importancia de las elecciones de Puebla, aunque esta vez no habrá millones de pesos provenientes de las cuotas de los maestros para la compra de votos y la movilización electoral; tampoco habrá ejército de operadores del magisterio; no habrá obligación moral para que las estructuras magisteriales apoyen a Puebla Unida y a su jefe político, a menos que Juan Díaz de la Torre el dirigente del SNTE, quiera arriesgarse a acompañar en la cárcel a la Maestra.

El Verdugo

Todavía se podía y en el año 2000 Mario Marín como alcalde, inauguró 14 obras días antes de las elecciones federales. Intensa gira de trabajo para ganar sufragios. El Verdugo dice: Vicente Fox alcanzó la histórica cifra de 307 mil votos en el municipio de Puebla gobernado por Marín.

Gracias

<http://e-consulta.com/opinion/2013-07-02/rafa-presidente-gordillo-libre-y-m%C3%B3nica-la-sep>

(Réplica y contrarréplica/Alejandro C. Manjarrez)

El antes y al ahora, anáfora electoral

Antes los mandatarios coordinaban las campañas de los candidatos de su partido.

Antes los candidatos decían que eran honestos para convencer a los electores.

Antes los ciudadanos votaban por quienes, en un digamos que adelanto de sus promesas, se ponían con su cuerno.

Antes ganaba la elección aquel que tuviera el mejor coordinador electoral (léase alquimista) y un equipo de expertos en el manejo de las urnas.

Antes el partido en el gobierno cuidaba las formas para promover, impulsar, ayudar y hacer ganar a sus candidatos: sacaba de la nómina oficial al escogido y lo mandaba a hacer talacha en el distrito o municipio por el que habría de contender.

Antes los partidos postulaban a militantes con capacidad de convocatoria personal.

Antes los políticos tenían mística de servicio y compartían parte de su riqueza con el pueblo que pretendían representar.

Antes bastaba una sonrisa o palmada del candidato para que el beneficiario se sintiera satisfecho y hasta animado a votar por él.

Antes ganaba la elección el candidato que, además de ser popular y previsor, contara con una estructura electoral tan eficiente como mañosa.

Han cambiado las cosas gracias a que la democracia tiene un nuevo marco jurídico que acabó con las viejas costumbres para, tal vez sin haber sido la intención de los legisladores, modernizar las mañas electorales.

Hecha la ley, hecha la trampa

Ahora el mandatario en funciones prepara e instruye al equipo que habrá de coordinar y manejar las campañas de sus candidatos.

Ahora basta que el candidato sea rico para sentirse con derecho a representar o gobernar a la sociedad, no importa si el origen de su fortuna es lícito o producto de la corrupción.

Ahora los candidatos contienden por el distrito o municipio donde cayeron los programas sociales, los mismos que manejó el gobierno con intenciones electorales etiquetadas éstas para promover las imágenes públicas de sus gallos. Y lo peor: ellos, los elegidos, lo presumen y se arrojan dichas promociones gubernamentales.

Ahora puede ganar la elección el candidato que cuente, no con un coordinador electoral, sino con varios preparados ex profeso dentro del gobierno. La alquimia actual incluye el manejo del padrón y la distribución de los responsables de casilla. Todo ello, en el mejor de los casos, apoyándose en el soslayo del órgano vigilante y responsable del proceso.

Ahora, para resultar ungidos, los candidatos tienen que formarse en las entrañas del ogro filantrópico. La talacha electorera se hace desde las oficinas de gobierno y con recursos oficiales.

Ahora son postulados aquellos cuya capacidad de convocatoria y compromiso supuestamente social, se constriñe al personal de las oficinas públicas afines al proyecto del poder Ejecutivo.

Ahora los ungidos como candidatos tienen una bien definida obsecuencia: su vocación es de servicio sí, pero dirigido a quien o quienes manejan su vida pública y en un descuido hasta sus actividades personales.

Ahora el votante en potencia no espera la palmada o el papacho. Lo que quiere es que la buena disposición del aspirante o candidato se manifieste en especie: material de construcción, dinero, despensas, tractores, fertilizantes, becas y otros de los beneficios derivados de los presupuestos federal, estatal y a veces hasta del municipal.

El reto ciudadano

Ya lo sabe el lector pero es importante subrayarlo: ahora gana la elección el candidato que tiene el apoyo de los cuadros que se formaron en el gobierno, estructura que así como levanta muertos, puede modificar la tendencia de la votación antes de que despunte el sol del día siguiente, depende del lugar y distancia donde se encuentren ubicados los comités distritales electorales.

¿Quiere usted un ejemplo del ahora?

Pues ahí está el del gobernador de Baja California, el único denunciado por esta práctica que es el PAN nuestro de cada día y la PRImera que sale a relucir.

Para concluir mis reflexiones que son producto de la observación, transcribo uno de los mensajes duros que circulan en las redes sociales:

“El ladrón vulgar te roba: el dinero, el reloj, la cadena, el celular, el auto. El político te roba: la felicidad, la salud, la vivienda, la educación, el futuro, la pensión, la diversión, el trabajo. El primer ladrón te elige a ti... Y al segundo lo eliges tú.”

Así que cuidado mis valedores: cierren sus oídos al canto de las sirenas. No permitan que los manipulen. Voten valiéndose de la inteligencia que, depende su creencia, Dios o la naturaleza les dio. Escojan al candidato no corrupto. Y no fallen porque una vez depositado el sufragio, ya no se admiten reclamaciones.

<http://e-consulta.com/opinion/2013-07-02/el-antes-y-al-ahora-an%C3%A1fora-electoral>

(Garganta Profunda/Arturo Luna)

La Duda Mata (y otros trascendidos preelectorales)

Que el domingo, tras su cierre de campaña, Enrique Agüera sostuvo una reunión privada con sus principales operadores en el hotel Quinta Real; ahí se les fue encima por los evidentes errores y la pésima organización del mitin en el zócalo capitalino. Los más regañados fueron Rafael Torres Rocha, Manuel Alonso y Citlali Ceja, en quienes el candidato de la alianza 5 de Mayo depositó toda la culpa. Cuentan que al que casi corrió del lugar fue al dirigente de los telefonistas en Puebla, que también estuvo en el cónclave. También se quejó del desorden con la gente de San Miguel Canoa, que falló a pesar de que se les pagó. Tan enojado estaba que aprovechó para echar en cara a los delegados federales su falta de apoyo.

Que a esta reunión, de la que Puebla Unida tuvo santo y seña, con reporte por escrito incluso, también asistieron al menos dos delegados federales: uno de ellos Alberto Jiménez Merino, de la Sagarpa, y el otro, el tristemente célebre Juan Manuel Vega Rayet, de Desarrollo Social y de quien este martes se conoció un escandaloso audio en el que queda claro que desde su nombramiento por parte del gobierno federal, no ha tenido una, sino las dos manos metidas en las campañas del PRI, haciendo uso de los recursos de la dependencia encabezada por Rosario Robles. -Y luego dicen que la campaña del PRI no estuvo infiltrada de principio a fin-.

Que por increíble que parezca, y para sorpresa de muchos en el PRI, fue Agüera, a través de su amigo, compadre y estratega de cabecera, Luis Rossano, el principal opositor... ia la campaña de contraste en contra de Rafael Moreno Valle! Hasta el último minuto, el equipo del candidato del PRI-PVEM intentó convencer al delegado Fernando Moreno Peña de "lo innecesario" de golpear al gobernador con la Rueda de Observación, RUTA o el CIS. Hubo incluso una petición directa para no subir los spots, pero el delegado hizo caso omiso e incluso le quitó tiempo-aire en estaciones de radio para difundir la -tardía- campaña contra Moreno Valle. Pero la actitud del equipo agüerista causó muchas, muchas cejas levantadas en el edificio priísta de la Diagonal.

Que con la declinación de facto del "Profe" Ceballos a favor del PRI y de cuatro diputados de los distritos de Puebla, el más afectado será el PT, que regresará a su piso electoral, que no es superior a 1.6%, muy por abajo del 2% exigido por la ley para tener un regidor plurinominal en el municipio. Así que la genial jugada del compadre de Mario Marín, Ceballos, podría dejar a los camaradas maoístas de Alberto Anaya sin representación en el Cabildo capitalino; de hecho, será Zeferino Martínez quien deberá pagar los platos rotos, cuya regiduría está al borde del abismo. Pero como dice el dicho: tanta culpa tiene el que mata a la vaca como el que le agarra la pata.

Que faltando mes y medio para el final de la campaña, importantes emisarios de la coalición Puebla Unida y de la alianza 5 de Mayo hicieron un pacto no escrito: no meter a la BUAP en la guerra sucia. Pero más allá de que ambas partes han cumplido el acuerdo, al que no fue ajeno el rector Alfonso Esparza, y de que hasta hoy han honrado su palabra, la interrogante que queda es una: ¿Y qué otros pactos -ni tan secretos- suscribieron las dos fuerzas en colisión mientras el respetable público se divertía, como en el circo, viendo saltar a los

acróbatas y riendo con los payasitos en este, tal vez el proceso electoral con más claves y acertijos de toda la historia de Puebla? La duda mata.

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

(Trascendió Puebla)

Que la omisión en la verificación de datos generó una confusión en la propiedad de un departamento en Miami, Florida que por error se le atribuyó al candidato de Puebla Unida a la alcaldía poblana cuando en realidad pertenece a un ex diputado federal que hoy dirige una banca de desarrollo.

El error consistió en confundir a Olga Astrid López Gargallo dueña del departamento en Miami - vecina de otra poblana innombrable- a quien confundieron con otra persona de apellidos López Gargallo. Un yerro más en la hedionda guerra sucia.

Que el ex gobernador de Colima y actual delegado del CEN del PRI, Fernando Moreno Peña, además de imponer candidatos del PRI junto con Mario Marín Torres, ahora hasta anuncia las dimisiones de funcionarios federales.

Moreno Peña, quien es el mejor ejemplo en México de una elección de Estado que motivó la anulación de su elección como gobernador de Colima, hasta a los de casa golpea, porque así fue su estilo como rector de la Universidad de Colima.

Que "fueron diez" (sic) los entregados al "profe", y "diez más (sic) recibirá después de la elección", trasciende entre la clase política al referirse al voto "útil" del abanderado del PT Miguel Ángel Ceballos López.

Si Zeferino Martínez, el dirigente estatal de Partido del Trabajo, calificó al profe "como gente que se comercializa como marrano flaco", pues el señor Martínez ya debería montar una granja porcícola porque ayer cuatro candidatos de su partido -que "tampoco lo consultaron"- en la ciudad capital siguieron la misma ruta del priista Ceballos.

Que en el centro comercial Plaza Dorada la Policía Federal y Estatal desplegó una ampliación operativo de seguridad ante el asombro de ciudadanos y comerciantes del lugar, ayer por la tarde noche.

Presumiblemente se trató de la persecución de delincuentes que empezó en la rampa del estacionamiento en los accesos al bulevar Gustavo Díaz Ordaz y terminó en el primer piso del inmueble comercial.

Que la fama del góber precioso trasciende los límites territoriales al aparece en Apizaco, Tlaxcala en una "mega" lona en la cual atacan al candidato priista a la alcaldía Rafael Ortega y a varios supuestos operadores del ex gobernador poblano Mario Marín Torres.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9185161>

(Contrastes/Carlos Gómez)

Emplazan a Licenciados Cachirules del ISSSTE

Hay noticias en la Delegación en Puebla del ISSSTE.

La primera es que está confirmado que David Abraham López Porras no es Licenciado en Derecho por la BUAP, como tanto lo presume.

Tampoco es sobrino del ex candidato a gobernador y actual diputado federal, Javier López Zavala. Insisto, no lo es pero presume su inexistente parentesco y su cercanía con el legislador.

Un dato más es que su ingreso fue en abril pasado y tiene hasta el primer día de septiembre para conseguir su cédula y título profesional por la BUAP o, de lo contrario, será despedido

de la Jefatura del Departamento de Recursos Materiales y Obras de la Delegación en Puebla del ISSSTE.

Ese plazo se lo dio el propio delegado, José Álvaro Parra Salazar.

Este reportero sostuvo una larga plática con el delegado y con papeles en mano demostró que David Abraham López Porras ingresó a la delegación registrado como pasante y no como licenciado, y por eso tiene el plazo de seis meses para conseguir su título o, de lo contrario, dejará el cargo.

Así que el ciudadano, David Abraham López Porras, ya está emplazado por su jefe y también tiene prohibido andar presumiendo un título que no tiene y tampoco podrá engañar a nadie más con un parentesco inexistente.

Increíblemente el caso del ciudadano, David Abraham López, no es el único en la Delegación del ISSSTE, debido a que el jefe del Departamento de Finanzas, Luis Raúl Rodríguez Peña, tampoco es licenciado.

Este funcionario también está emplazado para que el primer día de septiembre entregue su título o estará en calle junto con David Abraham López Porras.

Y también está sentenciado para que deje de andar presumiendo su licenciatura de la UDLAP, porque no la tiene aún.

Así que los "Licenciados Cachirules" ya están emplazados.

El delegado, empeñó su palabra a este reportero que el uno de septiembre será la fecha límite para que consigan sus respectivos títulos o saldrán de la Delegación del ISSSTE por la puerta trasera, con todo y sus recomendaciones políticas.

** ** *

La jornada que se vivirá el próximo 7 de julio será histórica para Puebla, debido a lo cerrado de las preferencias electorales entre Enrique Agüera y Antonio Gali.

Aún no hay una tendencia que indique quién será el ganador.

El panorama luce tan parejo que nadie se puede proclamar ganador.

Así que no queda otra cosa que esperar el día de la elección para saber si el morenovallismo confirmará su supremacía política o nacerá una corriente alterna, encabezada por Enrique Agüera.

Es todo o nada para ambas corrientes políticas.

Es mucho lo que está en juego para ambos grupos políticos

** ** *

<http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?id=2553&-Contrastes-EIpI%20z%20i-%20Lioyioi%20eos-C%20ohiucIys-eyI-ISSSTE>

(Posdata/Alfonso González Téllez)

El Profe Ceballos, el tema de moda

"Pero qué asquerosidad", como dijera el clásico, es mirar, leer y escuchar a quienes en su momento alabaron, defendieron, impulsaron y nunca cuestionaron la candidatura de Miguel Ángel Ceballos López, mejor conocido con el mote de "El Profe" Ceballos, y hoy claman su crucifixión política.

Hubo hasta quien reconoció su capacidad como un destacado poblano.

Candidatos, políticos, empresarios, informadores y muchos, pero muchos despistados creyeron y defendieron la figura de Ceballos como abanderado petista.

Es una verdadera pena observar el penoso papel que hoy juegan esas personas.

¿Dónde queda la credibilidad, seriedad y profesionalismo de quienes ayer ovacionaron a Ceballos y hoy piden su cabeza?

¿Qué calificativo les queda a quienes exigieron que a Ceballos no se le marginara del frustrado debate organizado entre los aspirantes a la presidencia municipal de Puebla?

¿Qué opinarán los integrantes de Actívate X Puebla?

Vamos, ¿qué dirán los políticos de izquierda, pero los de verdad?

Y es que el mentado "Profe", como lo señalé desde que inició su aventura en el PT, es uno de los personajes que integran la lista de políticos más polémicos e incongruentes en Puebla.

Lo dije antes y hoy lo reitero: ¿Quién podría creerle a "El Profe" Ceballos?

Empero, existe algo todavía peor: ¿Quién podría creerle algo a sus ahora ex impulsores?

No cabe duda que el proceso electoral que continúa será histórico por diversas razones, entre éstas el papel que jugaron otros incongruentes personajes, como la panista, Ana Teresa Aranda Orozco; el petista, Zeferino Martínez Rodríguez; el candidato, dizque lopezobradorista, José Juan Espinosa Torres; así como el petista, Mariano Hernández Reyes; el priista, Miguel Ángel Ceballos; la perredista, Irma Ramos Galindo; el líder de los zetas, en Puebla, Javier López Zavala.

Otros que también dejan huella son el líder de la Coparmex y hermano de Pablo Montiel Solana, candidato a diputado local por Puebla Unida, José Carlos Montiel Solana, y el dirigente del ridículo partido denominado PSI, Carlos Navarro Corro, entre muchos otros.

Igual o peor que Ceballos, el representante de la Coparmex, sólo hizo el ridículo en esta elección.

¿O ya olvidó que el grupo empresarial que encabeza tuvo la osadía de grabar la reunión privada que sostuvo con el candidato por la coalición 5 de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez, para luego filtrarla y tratar de perjudicarlo?

Por favor, que alguien le diga el grotesco papel que hoy protagoniza al pretender denostar a "El Profe" Ceballos a estas alturas de la campaña.

¿Recordará, Carlitos Montiel, que hoy concluyen las campañas?

Por favor, que alguien se lo informe.

Señores, no hay que armar toda una novela para explicar y entender el pronunciamiento del abanderado petista a favor de Enrique Agüera.

Es muy simple, algo le prometieron y, sencillamente, no le cumplieron.

Pero, insisto: ¿Dónde quedan los que callaron cuando Ceballos se hizo candidato?

¿Quién podría creer en quien hoy relaciona a Ceballos con Marín, cuando durante toda la campaña nunca nadie dijo nada?

El tema Marín no es ni la salvación, ni la tumba de nadie.

Los petistas, empezando por Zeferino Martínez, no cumplieron.

Siempre estuvieron más preocupados por tratar de justificar el dinero que les regaló el Instituto Electoral del Estado (IEE) para su campaña que en apoyar la de Ceballos.

¿No se habrá mordido la lengua, Zeferino Martínez, al llamar "mercenario" a "El Profe" Ceballos?

Por favor, quien no conozca a Zeferino, que lo compre.

Machetazo a caballo de espadas.

Ahora sí, mi Zefe, te tocó bailar con la más fea.

Ceballos, le mató su reina de corazones.

Lo increíble de todo es que ahora, en Puebla, Ceballos sea el tema de moda.

Todo sea por el voto útil

<http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?id=2552&-Posdata-EI-Puofy-Cyb%20IIos,-yI-EyI%20-ey-Ioe>

(Cuitlatlán/Fermín Alejandro García)

Desde el gobierno se prepara bloqueo a la movilización electoral del PRI

El domingo por la mañana personal de la Dirección de Vialidad del estado ejecutó dos tipos de operativos, uno fue para despojar de autobuses a varios grupos de personas que se dirigían al mitin de cierre de campaña de Enrique Agüera Ibáñez, el candidato a presidente municipal de la coalición Cinco de Mayo, y el otro consistió en desviar varios camiones de pasajeros que iban al acto del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y a la fuerza los llevaron a la zona de Los Fuertes, en donde realizó un acto similar el abanderado de la coalición Puebla Unida, Antonio Gali Fayad.

Esos hechos no deben pasar desapercibidos porque es una muestra de los operativos que el próximo domingo serán comunes en las zonas más populares del municipio de Puebla, que es donde las fuerzas políticas buscarán movilizar a la mayor cantidad de electores. En este caso, lo que se vio el domingo es la forma en cómo el grupo morenovallista buscará bloquear las estrategias del PRI para garantizar que sus simpatizantes y militantes acudan a las urnas, como parte del llamado "voto duro".

El resultado de la contienda en mucho determinará la posibilidad del gobernador Rafael Moreno Valle de seguir con sus proyectos personales de ser candidato presidencial o incidir en la dirección nacional del PAN, razón por la cual es previsible que el domingo entrante se utilicen todos los recursos al alcance para intentar hacer ganar a los candidatos de la coalición oficialista Puebla Unida; ello incluye emplear a las fuerzas de seguridad pública para buscar amedrentar o frenar a los operadores electorales del PRI.

En la mañana de este domingo 2 de julio, en varios rumbos de la periferia del municipio de Puebla, grupos de agentes de Vialidad se dedicaron a dar paso preferencial a los autobuses que iban al mitin de Antonio Gali Fayad. En el caso de varios vehículos de uso colectivo que iban al acto de Agüera, tuvieron la siguiente suerte:

En unos casos los pararon y con el pretexto de que revisaban si el camión tenía permiso para circular, obligaron a los pasajeros a bajar, para posteriormente ordenarle a los choferes que arrancaran y se dirigieran a otros sitios, en donde esos mismos camiones los utilizaron para acarrear a gente simpatizante del Partido Acción Nacional (PAN). De nada sirvieron los reclamos de los afectados que señalaban que no podían despojarlos de esa manera de los vehículos, contratados con dinero de su bolsillo.

Hubo otras situaciones en las que los agentes de Vialidad de plano obligaron a los autobuses que iban al acto priista a desviarse a la zona de Los Fuertes, donde una vez que llegaban les repartieron a los pasajeros camisetas con los emblemas de Puebla Unida en medio de protestas de que no se dirigían a ese mitin.

Este tipo de acciones violentas seguramente se van a presentar en dos zonas que son vitales para el resultado final de la elección, las cuales son:

La zona sur de la ciudad, que concentra a 180 mil electores, que es el área de una alta influencia de Antorcha Campesina y tiene una importante presencia de comunidades evangélicas, que son dos núcleos poblacionales que están apoyando a Enrique Agüera Ibáñez.

En esa zona desarrolló un fuerte proselitismo el ex secretario de Salud y ahora candidato a diputado local de Puebla Unida, Jorge Aguilar Chedraui; pero fue descuidada por el abanderado a la alcaldía Antonio Gali Fayad y, en cambio, Enrique Agüera buscó recorrer varias de las colonias de esa demarcación, que es una de las más pobres de la capital y en general del estado.

La otra es la zona norte-oriental de la ciudad, que en un solo distrito abarca las unidades habitacionales Rivera Anaya, San Sebastián, Amalucan, Bosques de San Bartolo, San Bartolo, La Margarita, Héroes de Puebla y Agua Santa, entre otras.

En dicha área se tiene una concentración de 88 mil 640 electores y es una zona que tuvo una fuerte presencia de Antonio Gali y de Enrique Agüera Ibáñez por igual.

El próximo domingo en esas dos áreas seguramente ambas coaliciones buscarán echar mano de vehículos del transporte público para movilizar a sus votantes, y es en donde podría registrarse los operativos, como el de pasado 2 de julio, para evitar que el Partido Revolucionario Institucional pueda desarrollar su movilización.

Las organizaciones de transportistas más importantes de la ciudad, antes y durante la campaña electoral, se manifestaron abiertamente partidarias de Enrique Agüera, pero a la par recibieron presiones de la Secretaría del Transporte para intentar obligarlos a que se negaran a colocar propaganda del PRI en sus vehículos y se acercaran a la coalición que postuló a Antonio Gali.

Todo hace suponer que esas presiones siguen vigentes y ahora se enfocaran para evitar que los concesionarios accedan a prestar sus vehículos a la coalición Cinco de Mayo.

Por lo que el próximo domingo habrá una lucha por los votos y el uso del transporte público como parte esencial para que funcionen las estrategias de garantizar la presencia en las urnas del "voto duro" de cada coalición.

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/07/03/desde-el-gobierno-se-prepara-bloqueo-a-la-movilizacion-electoral-del-pri/>

(Editorial)

¿PARA QUÉ SIRVE EL IEE?

Este miércoles concluirán las campañas en Puebla sin que el Instituto Electoral del Estado (IEE) impusiera una sanción a los partidos políticos y coaliciones acusados de violar el código electoral en la colocación de propaganda impresa en la vía pública. La consejera Olga Lazcano Ponce justificó la postura asumida por el IEE, asegurando que todas las fuerzas políticas cumplieron con las disposiciones de ley en los 60 días que duraron las actividades proselitistas.

En este espacio hemos venido insistiendo en que éste ha sido el peor Consejo General del que se tenga memoria, y no resulta exagerado, en vista de las decisiones que ha tomado el órgano comicial.

En efecto, nada deja lugar a dudas a cerca de que los integrantes del IEE han hecho todo lo posible para hacerse omisos en la aplicación de la ley, ante hechos de violación flagrante como el inicio anticipado de campañas, la llamada guerra sucia, los desorbitados gastos en propaganda, por mencionar algunos.

Todo indica también que esa cómoda abstinencia en el ejercicio de la ley tiene como propósito poder favorecer a los candidatos que apoya el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, que no son otros que los abanderados por la coalición Puebla Unida, integrada por el Partido Acción Nacional, el Partido de la Revolución Democrática, el Partido Nueva Alianza y el estatal Compromiso por Puebla.

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/07/03/para-que-sirve-el-iee/>

(Primera Columna/Oscar López)

- **Se terminaron las campañas**
- **El mensaje presidencial**
- **Y Pablito que se muerde la lengua**

Este día será el último en el que los aspirantes a todas las posiciones de elección popular, puedan hacer proselitismo y pedir el voto a los ciudadanos según lo establece la Ley

Electoral para dedicarse en cada uno de sus equipos de campaña, afinar la estrategia de movilización del próximo domingo, pues es ahí donde se terminará por asegurar el triunfo. Lo que se hizo ya quedó en la bitácora de los registros de cada uno de los candidatos y de sus coordinadores.

La guerra sucia que se lanzó por ambos lados hoy llega a su fin, aunque en las redes sociales se continuará con mensajes de todo tipo, pues eso no está regulado por la ley electoral y es el último reducto de los equipos de campaña para seguir bombardeando con las "últimas noticias" que se dieron a conocer incluso en medios de comunicación nacionales, para tratar de ganar el voto de los indecisos.

Y en la antesala del proceso electoral que se llevará a cabo en 14 Estados, casi la mitad del país, el presidente de la República, Enrique Peña Nieto fijó su postura respecto a los comicios y de una vez advirtió que no se va a tolerar la injerencia de funcionarios federales, claro es su ámbito de acción, en ninguna de las entidades.

Casualmente este mensaje viene más que acorde a la grabación que ayer se difundió donde se escucha al delegado de la Sedesol Juan Manuel Vega Rayet, diciendo que a su partido el PRI, le iba a ir muuuy mal en Izúcar de Matamoros, municipio de donde es originario y cuyo presidente municipal fue el artífice de esta debacle electoral en aquella ciudad, puerta de la Mixteca Poblana.

Sin embargo, la verdad es que nada más se escucha en esa grabación; solo la desesperación del funcionario por saber que no hay nada que hacer por parte del PRI en Izúcar de Matamoros. Ni habla sobre acciones ilegales para tratar de apuntalar la campaña, ni mucho menos de actividades ilícitas planeadas para el día de la elección, sin embargo, en campaña, todo, absolutamente todo lo que se diga y haga podrá y será ser usado en contra de los protagonistas, aun cuando ellos crean que están entre amigos o que dicha conversación haya tenido lugar hace semanas, como parece ser.

Lo cierto es que a nivel nacional el Presidente Peña quiere amarrar todos los hilos que pudieran quedar sueltos, para que tampoco se empantanen las negociaciones en el seno del Pacto por México y sobre todo las reformas que vienen ahora que se ha anunciado ya para el 16 de julio, el periodo extraordinario de sesiones en la Cámara de Diputados.

CONFETI...en una entrevista de radio, Pablito Rodríguez Regordosa le tundió duro a los priístas que se pasaron a otro partido para contender bajo unas siglas diferentes...y dijo que no se puede confiar en ellos porque siempre actúan igual...zas!

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5622

(Juicio/Mauro González Rivera)

SIN NADA QUE VER EL PT EN LA DECLINACION DEL PROFE

Tajante, sin entender lo que hizo quien ya no será su pupilo en el Partido del Trabajo, ZEFEREINO MARTÍNEZ, dijo a periodistas que lo cuestionaron en la conferencia de prensa a la que convocó, que "fue una decisión estrictamente personal la que tomó el candidato MIGUEL ÁNGEL CEBALLOS LÓPEZ, en la que nada tienen que ver la dirigencia estatal del instituto político de izquierda. Hay, desde luego, indignación en la dirigencia y en las filas petistas.

Ante el zarandeo político que se dio por lo inconcebible del caso, las reacciones han sido mayoritariamente opuestas a lo que hizo "El Profe Ceballos", lo cual tiene un mar de fondo por los comentarios que se escuchan en los mentideros y de los que dicen sus actores, "naturalmente, afecta al Partido Revolucionario Institucional".

MIGUEL ANGEL CEBALLOS LÓPEZ, arguyendo que el 11 por ciento de las intenciones de voto a su favor no le alcanzaba para ganar la presidencia municipal de Puebla, declinó el pasado

lunes para entregar el voto útil de sus seguidores a favor del candidato por la Alianza 5 de Mayo, ENRIQUE AGUERA IBAÑEZ.

Esta acción política que en primera instancia le causa problemas al Partido del Trabajo, toda vez que de acuerdo a la ley ya no tiene tiempo para hacer las reposiciones, habida cuenta de que algunos de los candidatos a diputados también se fueron por la afirmativa de "El Profe Ceballos", causa la hilaridad, indignación, risa y carcajadas de los poblanos, que ven el grado de devaluación de la política.

El ex priísta que antes de declinar al partido que lo hizo, anhelaba para este 2013, una diputación- o al menos una regiduría. Por ello su tempranera adhesión a AGUERA IBAÑEZ con un grupo de nueva creación o invento de temporada. Al no lograrlo recurrió al asilo en el Partido del Trabajo, que le brindó la oportunidad de ser su candidato a la primera regiduría de la capital, desconociéndose las manos que lo llevaron ahí. "El Profe Ceballos", tuvo algunos problemas pero las autoridades electorales le dieron el visto bueno a su registro y así inició su campaña.

Como todo buen represor de su ex partido, a la prensa y a todos en general les dijo que su lucha era real y no dudó en enderezar ataques en contra de sus contendientes ENRIQUE AGUERA IBAÑEZ Y JOSÉ ANTONIO GALI FAYAD. Alardeó que ni en sueños declinaría a su lucha, porque ya estaba decidido hacerse miembro del Partido del Trabajo en cuanto terminara el proceso electoral 2013.

Sin embargo, "El Profe Ceballos" se dio cuenta de la neta, de su realidad política y tras despertar de su profundo sueño, decidió sumarse a su antigua carta, la del ex rector de la BUAP, por la que se pronunció un poco después de que otro ex priísta JULIO LEOPOLDO DE LARA VALERA, con Factor Ciudadano se fuera al lado de AGUERA IBAÑEZ.

Cantinflescamente expresó CEBALLOS LÓPEZ que "esto no es una declinación a mi lucha por convertirme en el próximo presidente municipal de Puebla, pero mi postura obedece a que de acuerdo con encuestas, no alcanzo el triunfo. Manifestó que se suma al ex rector de la BUAP porque representa los ideales de la izquierda pobлана. Asegura que no traiciona al PT y agradeció a todos aquellos que creyeron en su propuesta...

Eso que vemos ahora y el manejo constante de políticos de todos los partidos que a su mínima o amplia trayectoria en el mundo en el que se desenvuelven buscando cargos de elección popular, llaman "su capital político", es lo que provoca desconfianza del electorado, porque en aras de la modernidad política, también se hacen llamar candidatos ciudadanos, aunque estén abanderados por las siglas de un instituto político

EN ESO DE LAS CIFRAS, SALSA Y CREMA VAN POR INICIATIVAS PROPIAS

MARIO VARGAS SALDAÑA, de lo mejor que han tenido los políticos poblanos como delegado general del PRI en varias ocasiones en Puebla, era un apasionado defensor de las causas de su partido y dado muy seguido a preguntar a sus colaboradores de comunicación sobre la cantidad de asistentes a un mitin, máxime si estaba acompañado de algún avezado periodista.

Algún día en sus oficinas de la 5 Poniente 122, sentado frente a su escritorio y con visita al canto de un amigo, presumía el veracruzano de la asistencia de 10 mil priístas al acto de fulano de tal, en los momentos en que llegaba el comunicador oficial del partido a rendirle informes.

"¿Verdad que 10 mil asistentes estuvieron en el acto de hoy'

No don MARIO, eran un poco más de 2 mil.

"Pues donde diablos andaba. ¡Fueron 10 mil!"

Discúlpeme señor, pero no llegó jamás la asistencia a esa cantidad.

"¡Carajo! ¿Para quién trabaja usted? Yo pensaba que era priísta".

Para eso de dar cifras todos los partidos son especialistas. Despacharse con la cuchara grande es un síndrome cíclico. Se repite y se repite.

Dicen los estudiosos que determinan una asistencia matemáticamente que para dar una cifra exacta, hay que cuadrricular el escenario y medir por metro cuadrado cuantas son las personas que caben de pié. De ahí es el punto de partida para multiplicar cuantos son por cada 10 metros cuadrados, cuantos por 100, por mil o por 10 mil, etc., según sea el caso.

Otros más prácticos, aseguran que al estadio CUAUHTÉMOC le caben 45 mil espectadores y que al viejo estadio IGNACIO ZARAGOZA, con más de medio siglo de existencia, bien repleto le caben 30 mil personas y cuando hacen cuentas de actos multitudinarios de ahí toman sus referencias para calcular cuantos fueron los que estuvieron presentes. Saben bien el cupo de otros escenarios y de esa forma sacan sus cuentas.

CUENTAS ALEGRES EN LOS CIERRES DE LAS DOS COALICIONES POLÍTICAS

Todo lo anterior, por los comentarios que circulan sobre los cierres de campañas la Coalición Puebla Unida y la Alianza 5 de Mayo, donde JOSE ANTONIO GALI FAYD y ENRIQUE AGUERA IBAÑEZ, disputan la supremacía política a través de los votos que se emitirán el domingo 7, para conocer quien va a ser el que gobierne el municipio capital del estado.

Se habló en los espacios informativos impresos, electrónicos y digitales, que las cantidades de militantes y simpatizantes que acudieron a la Plaza de Armas del Zócalo y la Plaza La Victoria de la zona histórica de Loreto y Guadalupe, fueron por el orden de los 10 a los 45 mil asistentes. En mi caso, yo no doy ninguna cifra, hasta que no llegue mi abogado. Allá y con su pan se lo coman quienes gustan del baile de las cuentas alegres.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5620

(La Radiografía/Fabián Gómez)

Vega Rayet compromete al gobierno de Peña Nieto

Juan Manuel Vega Rayet, delegado de la Sedesol en Puebla y uno de los funcionarios federales a los que el CEN del PAN recomendó vigilar y "amarrarle las manos" para que no desvíe recursos públicos a las campañas, se encuentra en el ojo del huracán.

Ayer comenzó a circular en las redes sociales un video donde el funcionario federal evidencia que el gobierno de Peña Nieto tiene las "manos metidas" y la cartera \$\$\$\$\$ en la elección de Puebla.

No esperaba menos de Vega Rayet, quien en los últimos años se ha convertido en un verdadero mapache electoral que lucra con los programas sociales en beneficio de los más necesitados a cambio de votos para su partido.

Muy pocos como Vega Rayet tienen la facilidad de distribuir de manera infame los recursos del gobierno para ayudar a su partido, lo que le ha valido ser el único operador electoral reconocido por el gobierno federal.

Vega Rayet llegó a la Sedesol por recomendación de su concuño Juan Carlos Lastiri, subsecretario de la Sedesol a nivel federal y experto también en manipular los recursos públicos a cambio del voto del electorado.

Sí: su concuño.

Y ambos trabajan directamente para una de las mujeres más corruptas de México: Rosario Robles Berlanga, titular de la Sedesol en el gobierno de Peña Nieto, involucrada en diversos escándalos, entre los que destacan el lucrar con la Cruzada Nacional contra el Hambre en Veracruz y haber entregado descaradamente obras a su expareja sentimental Carlos Ahumada, cuando fungió como Jefa del Departamento del Distrito Federal.

Las acciones de Vega Rayet comprometen seriamente al Presidente Enrique Peña Nieto, quien ha prometido de dientes para afuera que su administración no se involucrará en los comicios federales.

Ya se vió que no.

Por supuesto que Peña Nieto sabe perfectamente la forma en que los delegados se encuentran operando para los candidatos en donde habrán de llevarse a cabo elecciones.

Esos delegados operan con la anuencia de Osorio Chong y Rosario Robles, grandes pilares en las lecciones.

Lo que no concibo es que sean tan torpes y expongan la figura de su patrón el Presidente Peña Nieto.

Lo menos que deben hacer los delegados es guardar la discreción.

Ahora Vega Rayet debe pedir licencia para demostrar que aún le queda calidad moral y que si quiere ayudar a su partido, lo hará como cualquier ciudadano y no con los recursos públicos y lucrando con el hambre de la gente.

Por cierto: Ayer Vega Rayet se escondió y evadió dar la cara a la prensa.

Eran las 5 de la tarde y su oficina de prensa declaró que ya se había ido a descansar el "mapache lectoral".

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01

(Angelopolitanas)

Los candidatos a diputados locales del Partido del Trabajo (PT) de los distritos 10, 11, 14 y 16, Gerardo López Ramírez, Estefanía López Pineda, Estefanía Vázquez y Yolanda Francisco Cruz, respectivamente se reunieron con Enrique Agüera Ibáñez, candidato a la presidencia municipal de la Coalición 5 de Mayo PRI-Verde, para sumarse a su candidatura, generar lo que ellos llaman un voto útil y respaldar el Modelo de Ciudad que plantea para los próximos cuatro años ocho meses.

Al parecer el candidato de la alianza 5 de Mayo, Enrique Agüera, está más confiado para ganar la elección del 7 de julio dados los últimos destapes en su apoyo en la recta final. Ayer dijo de frente a la prensa luego de un pregunta hecha por un reportero, que el 7 de julio va a invitar a los medios al festejo de su Victoria, nada que pueda sorprender pues todos los candidatos siempre se dicen ganadores, sólo que Agüera lo dijo en un tono desafiante y seguro.

Vaya que no se equivocaba López Obrador cuando decía que las fuentes de información más importantes son los de a pie, es decir, los meseros, los taxistas y otros sectores de la población parecidos. Se lo decimos porque un trabajador del volante contó que para el día de la elección los candidatos Enrique Agüera y Tony Gali, hicieron por separado acuerdos con los taxistas para que el domingo lleven gratis a los votantes que ya definieron a quién quieren como presidente municipal. Por ejemplo, si usted el 7 de julio se encuentra en el centro de la ciudad y vive en Loma Bella puede tomar un taxi y decir que va a su casa a votar por Agüera o Gali, y si el taxi que tomó está en el acuerdo, entonces lo llevará gratis, al final a los taxistas les darán el 7 de julio, 800 pesos.

La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) criticó la función de los observadores electorales, pues la consideró obsoleta y con poca capacidad de influencia ya que no tienen peso alguno, con todo y lo anterior, anotó a 130 observadores para el 7 de julio, cien menos que en la elección federal del año pasado. En fin que la Coparmex crítica la figura pero aún así van a participar, incluso transmitirán vía web la jornada comicial.

El Consejo de Organismos Empresariales (COE) se comprometió a realizar encuestas sobre las preferencias electorales en el caso de la elección a la presidencia municipal capitalina. La

hizo antes del debate, por ahí de abril, pero incumplieron con la que harían después del encuentro, ya casi para el día de la votación. Estamos a unas horas de que terminen las campañas y difícilmente veremos una encuesta final.

El "pronunciamiento" de Ceballos a favor de Enrique Agüera sigue dando de qué hablar en el terreno político. Ayer el dirigente estatal del partido de la estrella, Zeferino Martínez, se deslindó de las declaraciones de Miguel Ángel Ceballos y consideró que "por dignidad" debería renunciar, además Zeferino insinuó que todo fue plan con maña pues el día sábado feneció el término para poder cambiar candidaturas, y ahora nada se puede hacer "por eso él se quiso pasar de listo, sabe que ya no estamos en tiempo para cambiar al candidato".

<http://www.ngpuebla.com/node/58766#.UdP9NjvTxJE>

(Lety Torres/Ojos de Mujer)

Del dicho al hecho

Por fin esta noche concluyen las campañas electorales. Durante 90 días los poblanos tuvimos oportunidad de ver lo que nunca antes en un proceso electoral. Los excesos, extravagancias y riquezas de ambos candidatos a la presidencia municipal, Enrique Agüera de la Coalición 5 de Mayo y Tony Gali de Puebla Unida.

Ambos negaron las acusaciones en su contra. Los dos navegaron con bandera de inocencia y evitaron a toda costa atacarse directamente. Dejaron que sus equipos se subieran al ring y ellos, los candidatos, no se enfrentaron, al contrario, pareciera que se cuidaron mutuamente como si un pacto secreto los limitara.

Gali y Agüera son millonarios. Nadie tiene duda. Uno más, uno menos; pero su circunstancia económica rebasa la de cualquier mexicano promedio y aunque podría ser una ofensa la realidad es que en la practicidad del ejercicio político es lo de menos. Quien llegue a la presidencia municipal de Puebla tendrá la obligación de trabajar en sus promesas pues para su buena o mala suerte, depende del cristal con que se vea, por primera y única vez tendremos una administración municipal de casi 5 años.

Uno académico, el otro funcionario, los aspirantes a la alcaldía están llenos de vicios en la administración pública y aunque escuchamos que ambos tienen las mejores intenciones de mejorar la calidad de vida de quienes vivimos en la capital, del dicho al hecho, hay mucho trecho.

El casi 30 por ciento de indecisos del padrón electoral aún tienen un periodo de tres días para decidir su voto. Será en ellos en quienes recaiga el triunfo o la derrota de alguno de los personajes que compiten. Lo cerrada de la elección obligará a ambos equipos a empeñarse el domingo en la movilización de las estructuras. Cualquiera, por lo menos hasta el día de hoy puede ganar. El domingo por la noche sabremos.

<http://www.ngpuebla.com/node/58743#.UdP9dTvTxJE>